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En las Fiestas 
del Pilar

ese reunió la Federación Aragonesa de Tenis con los informadores deportivos a los que dieron la 
noticia: Manolo Santana participará en ei Torneo de Fiestas áel Pilar que se disputará en Zaragoza, 

jan campeón, además dará unas conferencias, pasará películas y proporcionará unas clases, haciendo
lite modo su estarwia completa para los aficionados. También se comi’^v 
2de tenis públicas, con precios módicos. Y la adquisición de i' ’’ 
ripiantes. Merece una felicitación la Federación Aragonesa de 

orte. Y muy particuaimente don Juan Antonio Iranzo,
ro, a quienes vemos en ei momento de hacer el compromiso ; pAL
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K pesetas en joyas 
^.^ERNANDO (Cadiz), 31 (Europa Press).- Entre las cuatro 

de la madrugada, un número indeterminado de individuos 
joyas por valor de más de un cuarto de millón de 

. ^^un establecimiento sito en el pasaje de Calvo Sotelo, en
(Cádiz).

ciga"'""a ícini°^^® descubierto hacia las seis y media por un policía 
(10 denunció el hecho. Para cometerlo, los ladrones 

luna del escaparate, de más de unjíentímetro 
fleta ■ penetraron én el local y lo desvalijaron en la más

•’’’Punidad, dada la poca vigilancia que tiene el sector.s •”***'«"i
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/yorteamérica medita; también sus soidados dei Vietnám. Ei proceso de Caiíey no se o/vidará

^j^^tnspaso” en el fúáiol femenino español

Ei ESPAÑOUSTA PAQUITA HCHA POR EL
Barcelona por cuatro mil pesetas
< mes, primas aparte y un empleo

(Europa Hress).- El primer caso de "traspaso" en el fútbol femenino español, se 
aducir al interesar la peña femenina barcelonista los servicios de Paquita, hasta el rnomento 

‘•'iiila'^^ Español y que actuó de capitana del equipo blanquiazul durante el 'Torneo 
iKila Eútbol Femenino" celebrado días atrás.

' quince años de edad, percibirá en el club azulgrana cuatro mil pesetas mensuales de 
^rinia fija por partido de mil pesetas y además se le ha proporcionado un empleo.

• Algiuias emisoras y periódicos 
se niegan a retransmitir 
anuncias del Ejército

EL TELEFONO DE LA CASA
BLANCA, TOTALMENTE

Diez millones de personas
en defensa del teniente
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f REUWIOH DE LOS PROCURADORES «FAMILIARES»

EL CONSEJO NACIONAL DISPUESTO A LLEVAR
BOSSI sufre UI O

ADELANTE LAS ASOCIACIONES DE MANERA
DERNITIVA

NUEVA CRlfc 
NERVIOSA

ESPERARE PIDIO QUE «EL GOBIERNO SEA TOTAL Y ABSOLUTAMENTE 
NEUTRAL EN LAS PROXIMAS ELECCIONES»

MADRID, 31.(Alfil),—
ayer, dia 30,

A última hora de latan 
•on mundial Hú k. ?el campeón mundial de los 

I ¡tjífiann 1^ _ *super-weiters, el italiano Carmelo Bossl 
nueva crisis nerviosa en su habitación L2 
hotel madrileño en el que se hocopria c,*..

Habló ampliamente de la posibilidad que tienen las autoridades provinciales

hotel madrileño en el que se hospeda. Esta ve 
testigos oculares del incidente, Bossi perdiólos» 
ante el “matchmacker” de su proyectado « 
contra Hernandez, Renzo Casadei. “ iHlD, 31.

de controlar las elecciones
Según parece, Casadei y José'María Losa es L.núrnrta’l discutiendo con Bossi la posibilX

Madrid, 30. —.Los procuradores en Cortes de repre
sentación familiar se mostraron ayer sensiblemente 
preocupados por el posible desarrollo de las elecciones 
para nuevos procuradores, que se celebrarán después 
del verano. En esta sesión trataron también sobre las 
asociaciones de acción política y sobre el proyecUo de 
ley de protección a las familias numerosas.

La sesión estuvo presidida por don Manuel Mendoza 
Rujz, íamiliar por Badajoz y director general de Gana
dería; don Rafael Merino García, familiar por Málaga; y 
don Andrés Miranda Hernández, por Santa Cruz de Te
nerife y subdirector general de Farmacia. Asistieron 
algo más de 40 procuradores.

* ASOCIACIONES POLITICAS
Ert primer lugar, don Juan Manuel Fanjul (Madrid) 

—miembro de la ponencia constituida en él ^rupo fami- 
liítr para estudiar el asociacionismo-— informó de sus 
trabajos. En una reunión celebrada con el ministro se
cretario general. Fernández Miranda, el 5 de marzo —di
jo— aseguró éste que el Consejo Nacional esta dispuesto 
a llevar adelanté las asociaciones esta vez de manera 
.definitiva. En aquella reunión el señor Fernández Mi
randa hizo una clara afirmación acerca de que no exi^ 
tiría en ellas nada que se pareciera a los partidos polí- 
'ííeoo y noAcultó las dificultades del tema.

-Sn ^pimón -del señor Fanjul, es razonable esperar, 
^T- TpnrnKa zùi mppani.dmo de estudío del
Consejo Nacional. Sin embargo, don Manuel María Es
cudero (Guipúzcoa) manifestó a continuación que, como 
no se trata sólo de urgir al C^bierno sino ta.nbién de fi
jar posturas, es conveniente realizar una interpelación. Y 
anunció' que presentará esta interpelación —si nadie se 
suma a ella, individualmente— en el próximo Pleno de 
las Cortes. En eUa afirmará que es urgente la regulación 
de las asociaciones políticas y expondrá cómo concibe 
él el asociacionismo.

FAMILIAS NUMEROSAS
Pasaron los familiares a estudiar algunos aspectos 

del proyecto de ley de protección a las famnas nume
rosas, que será enviado próximamente a la Comisión de 
Trabajo. Tras unos minutos de debates se adoptó por 
imanimidad presentar un ruego al Gobierno en el si
guiente sentido:

“Los procuradores en Cortes del grupo familiar, reu
nidos en el día de hoy, acuerdan por unanimidad solici
tar del Gobierno, a través del señor presidente de las 
Cortes, dé su conformidad para que puedan ser trami
tadas y posteriormente discutidas, ante la Comisión de 
Trabajo de las Cortes, las enmiendas que al proyecto 
de ley de familias numerosas han presentado los pro
curadores para mejorar dicho proyecto y que pudieran 
afectarle el artículo 60 del Reglamento de las Cortes, 
en razón de que la entrada en vigor de dicha ley será 
en primero de enero de 1972”.

Los familiares pretenden conseguir con ese ruego que 
sean emitidas a trámite las enmiendas que entrañen 
aumento de gastos o disminución de los ingresos, al ob

jeto de qué la ley (definida como “capitalista” por la 
señora Veglison) pueda ser un instrumento más eficaz.

ELECCIONES
La parte más polémica de la reunión se centró en el 

tema de las garantías exigibles para lograr la indepen
dencia y la igualdad de oportunidades para los candida
tos a procuradores por representación familiar.

Don Jesús Aparicio • Bemal (Alicante), miembro de 
la ponencia de los familiares, leyó un texto —que po
dría servir de baçe para im ruego o una interpelación— 
en el que expuso las garantías que deberían solicitarse. 
Entre otras: posibilidades de celebrar los candidatos las 
reuniones que consideren convenientes, posibilidad de 
disponer de locales, permisos para utilización de spots 
en sala^ cinematográficas, financiación de xas campa
ñas por parte del Estado a los candidatos qne no dis
pongan de un importante patrimonio económico y ob
tengan el 10 por ciento de los votos, etc.

Don ejsús Esperabé de Arteaga (Salamanca) dijo a 
continuación que la ponencia no había calado hondo y 
que su preocupación es que “el Gobierno séa total y ab
solutamente neutral en las próximas elecciones”. Y se 
refirió ampliamente a la necesidad de “asepsia electoral” 
y a los peligros que entraña la actuación de las autori
dades provinciales. En una larga exposición habló de la 
posibilidad de controlar las elecciones que tienen las’ 
autoridades de la provincia, de la posibilidad de ‘‘listas 
blancas” y “listas negras”, del ‘(grupo de presión más 
fuerte que hay en el país, encabezado por el gobernador 
civil”, y de la necesidad de Conseguir el juego limpio.

Después de que don Rafael Portanet (Pontevedra) se 
pusiera del lado de estas afirmaciones, el señor Espe-. 
rabé propuso que una comisión de procuradores fami
liares acudiera a entrevistarse con el Jefe iel Estado. 
.Y añadió: “No es que yo tenga mucho interés por vol
ver. Pero, lo que no quiero es que esto se desprestigie”, 
se adhirió también don José María Zaldívar (Zaragoza)

“VA MAL DE BASE”
Antes de que el señor Esperabé interviniera; por aiuç. 

siohes, el señor Peralta España (Málaga) resucitó el te
ma de las asociaciones y dijo:. “Existe uñ mal de base: 
la falta de asociaciones políticas. Mientras no haya algo 
donde apoyarse los “familiares”, éstos serán unos fran
cotiradores de la política; y no habrá-igualdad de opor
tunidades en el blano económico. Lo que pido es que 
para las próximas elecciones existan ya las asociaciones 
Dolíticas”.

Terminado este debate, el presidente dé là reunión 
propuso —y así se acordó— que la próxima reunión de 
familiares se celebrará el día 19 de abril para cerrar el 
estüdio de los tees temas debatidos en ésta. El señor 
Peralta propuso también que se estudie en la próxima 
sesión la competencia de la Cámara que ha de regular 
el asociacionismo. Por último, don Carlos Bonet Her
nando (Logroño) informó del proyecto para la creación 
de un “club de procuradores” familiares. — Europa 
Press.

aplazamiento de la pelea por 48 horas. Bossise 
en redondo a ello. “Yo quiero pelear mañana dii 
proclamó. Poco después se le informó queeícon 
se celebraría efectivamente en la noche de hov 
31, aunque para ello hubiera de suprimir la peí 
Miguel Velázquez, para el que no se hablaencoñ

,¡o Santan
iejiara “ARA 
. ais de dos 
líoj mil veh
jiíf circulen

adversario, al prohibir la Federación italianadeB Mieras de 
que se enfrentasen al campeón de Europa los»
Lucherini y Durante. \nlaproxim
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Ante este planteamiento de la situación, Boa ifafuéde 1, 
ló a pelear. El campeón del mundo ya noqueriinegó a pelear. El campeón del mundo ya no queri 

cer el combate ni el miércoles ni el viernespróxin
Parece ser que los organizadores delaproyei 

velada, sugirieron una posible denunciií 
incumplimiento de contrato por parte de Boa 
campeón del mundo estailó^en otra crisis Penen 
de la que hizo objeto principal a Renzo Ca 
actualmente “matchmaker” de José María Ltj 
arites 'apoderado de Carrasco y Urtaln, j

La situación, con las dos crisis de nerviossul 
por Carmelo Bossi, motivo que el médico | 
Federación Española de Boxeo doctor Miza,I 
efectuado esta noche un reconocimiento íell 
italiano, del que se desconoce todavi'a el diaw 
no obstante, hoy volverá a ser sometido a uni 
reconocimiento médico. Esta misma noche,Josil 
Losa, y el presidente de la Federación Espa® 
Boxeo, Roberto Duque, han acudidoal aetw 
de Barajas, para recibir al doctor Sclaca, abogadjj 
Asociación Profesional de Boxeo de Italia. t

LE TAPAN LA BOCA

La primera crisis nerviosa que sufrlóCarniM 
ayer, en su hotel de Madrid, ocurrió precisamífl 
preserKia de los periodistas madrileños, Que hl 
acudido a reunirse en un almuerzo en taño y 
Hernández y al mismo Bossi y ante (os peiioj 
italianos, desplazados a Madrid, para informa'»! 
pelea que no se celebrara' por lo menos en ial 
prevista, J

Bossí arremetró contra Sabatini. El campeol 
mundo estaba fuera de si. Uno de sus hermanosiei 
la boca con una mano, mientras otras peij 
sujetaban al boxeador. Poco despues,! 
compareció ante Losa, con el que habló unosniB 
en tono absolutamente normal. Parecía quel» 
habla pasado. Sin embargo, horas más taro i 
nervios de Bossi volvieron a estallar. . J

El cúmulo de circunstancias, la careno J 
adversario para Velázquez y esta mala W 1 
nervios de Bossi, con un espectáculo mespej 
lamentable en su hotel de Madrid, han 
directamente el aplazamiento de la velada i 
en la que se iba a poner en juego, por prW 1 
España, después de 36 años, un título mundi ■ I 
SITUACION JUDICIAL. I

respecto
>ie 1969 de

Matura Pro\ 
t ie Madrid, 
ÿie tráfico 
Li anterii
■o una 
^dentes 
■ctón de 
K a Madi 
temarse el 
k miírcole

ífU DE

Rtof madri, 
Unen ac 
fiad, están 
flnstituto di 
file ñ os, 
foadido el t 
fia Alcalá. F 
fiaMadrid leí 
?*• aun tu c 
kra a la 
ks cerraba l

BLANCO?

ARAGON/expres, PAG. 2

Un r 
dé

I

tes*

B”'*’ en

«le li
Kdo n ®

Por “k

Se ignora por el momento si los prontoíj 
combate están dispuestos a plantear un» 
judicial por lncumt»llmlento de contrato pof^ 
Bossi, que de esta pelea iba a cobrar uM^ 
55.000 dólares, más los gastos de la están i 
Italiano y su séquito en Madrid.

En este momento se ignora 
este combate. Las fechas que se barajan co 3 
son las de un mes o 20 dias, como minim . i 
hoy, miércoles, que era el día proV 
enfrentar a Hernández y a Bossi en el rl 9 
de los Deportes de Madrid.
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• MASSIEL CON LOS SOLDADOS 
DE EL FERRAL
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MWD, 31. (Crónica 
íieEuropa Press, por 
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Lpara “ARAGON/ex- 
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[peteras de acceso a 
Inlapróxima Semana 
|£| total de vehículos 
foihiron durante estos 
gestas carreteras, el 
iiofuéde 1.949.176, 
lítfiesentó un aumento 
I respecto al igual 
■lie 1969 del 7’4 por

mura Provincial de 
til Madrid, ante este 
fie tráfico, y como 
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UTA DE

sufrí ó Carmel oí 
•rió precisameJ 

rileños, Que ha 
zo en taño al 
ante (os peñol 
ara informandi 

menos en (a I

ni. El canipeóJ 

ius hermanos lel 
tras otras peij 
:o después,! 
habló unos mi 

Parecía quelal 
as más tarde 1

la carencia 4 

mala jugWaJ 

áculo
Irid, han mol 

la velada dehl 
por primereé

ulo mundial. I

I el curso sobre 
^tos madrileños que, 
hilen acierto y 
fiad, están llevando a 
flnstituto de Estudios 
pile ñ o s, le ha 
fuaiido el turno a la 
Ue Alcalá. Fué idea de 
fleMadrid levantar una 
fié suntu o sa que 

a la pobreto na 
^Ifí cerraba la cerca de

la Villa en el camino de 
-Alcalá, para conmemorar la 
llegada de CarlosIII como rey 
de España.

Esto de levantar puertas 
triunfales fué de los romanos. 
En época más moderna, la 
Puerta de Alcalá, según el 
profesor Jubertas, fué la 
primera de las grandes puertas 
modernas que adornan las 
ciudades -europeas. Es 
anterior al Arco de Triunfo 
de Parts, a la Puerta de 
Brande burgo de Berltn, a la 
de Marmol de Londres, al de 
la Victoria de Munich y al de 
la Paz de Milán.

La puerta de Alcalá se 
pagó por el pueblo de Madrid, 
por medio de un arbitrio 
municipal sobre el consumo 
del vino. De este mismo 
modo se pago la urbanización 
del paseo del Prado. Su 
contrucción duró nueve años, 
plazo relativamente corto si 
lo comparamos con el Arco 
de Triunfo de Paris, que duró 
treinta.

La Puerta de Alcalá, 
símbolo de Madrid, es tema 
de actualidad en estos 
momentos no sólo por la 
lección que se ha dado en el 
curso citado, sino también 
porque la alarma sobre ella 
aumenta a medida que sube la 
altura de la Torre de 
Valencia, edificio en 
construcción que queda como 
fondo de esta puerta 
levantada por Sabatini.

La polémica, semejante a

la que últimamente 
desencadenaron las famosas 
Torres de Colón, se está 
hade ndo cada vez más 
virulenta. Se ha planteado un 
nuevo y grave problema 
urbanístico que destroza una 
de las más hermosas 
perspectivas de Madrid.

La legislación
atribuye

vigente
a la Dire cción

General de Bellas Artes 
competencia específica para 
la conservación y protección 
de este tipo de bienes 
culturales, en función de que 
estos edificios son 
*‘m onumentos nacionales”. 
Pero resulta sorprendente que 
la Puerta de Alcalá no lo sea, 
al igual que las Descalzas 
Reales, el Monasterio de la 
E ncarnación, la iglesia 
pontificia de San Miguel o la 
famosa plaza Mayor, por citar 
sólo algunos de los que 
todavía no han sido 
de clarados nomumentos 
hist ó rico artísticos, ni 
figuran, por tanto, en el 
inventario oficial de -los 
edificios asi calificados.

Esto además de ser un 
contrasentido, como en el 
caso de la Puerta de Alcalá, 
priva de protección 
suficiente, siquiera sea de una 
forma hipotética a dichos 
monumentos. Por eso quizá 
no fuera mala cosa declarar 
“monumento nacional” a uno 
de los más altamente 
representativos de Madrid.
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Emilio percibía ochocientas 
mil pesetas anuales de sueldo, 
más gastos de viajes, 
estancias, correspondencia y 
comunicación de toda índole 
y dietas.

Interpuso demanda don 
Emilio, invocando que la 
empresa le adeudaba 
cantidades por dietas y los 
citados gastos, y la 
Magistratura de Trabajo 
número 6 de las de Barcelona 
dictó sentencia, en la que 
declaraba que don Emilio no 
había podido probar lo 
invocado en su demanda, 
dado el derrumbamiento 
económico de la empresa y la 
complicada situación creada 
por la intervención de 
organismos judiciales, que 
entienden en los procesos 
incoados contra la misma, lo 
cuál no le había permitido la
localización dé los 
documentos que le hubieran 
servido para demostrar la 
realidad de lo solicitado. En 
el fallo de la sentencia el 

lajuzgador desestimaba 
demanda del ex-ministro.

Recurrió don Emilie 
contra esa sentencia, y la sala 
sexta del Supremo ha 
rechazado su recurso, 
razonando que el cargo de 
don Emilio era de confianza; 
que no reunía todos los 
requisitos para poder calificar 
su contrato como de trabajo 
y que podrá instar pleito en 
la vfa civil.

Continúa el caso 
"Matesa”. Desde 
luego el escándalo 
financiero y político 

que supuso el “tirón de b 
manta”, ha traído una-serie de 
consecuencias que todavía no se 
han terminado de resolver. Ahora 
se trata de un ex-ministro que se 
considera acreedor de la empresa. 
Luego... quién sabe. Si en nuestro 
sistema fuera posible una 
información total y un contre^ 
efectivo de ‘Ta cosa pública”, 
quizá hubiera podido evitarse 
todo esto.

LEON.- La famoai cantante Massiel actuó en el Campamento militar de 
“El Ferrai” ante los 7.000 soldados que con motivo de la jura de bandera 
la habían nombrado madrina.—(Foto Europa Pressj.

EL MATRIMONIO 
ONASSIS APLAZA
SU VIAJE A

MARBELLA, 31 (Cifra).- El 
matrimonio Onassis, que tema 
prevista su llegada a la Costa del Sol 
para ayer martes, ha aplazado, al 
parecer su viaje.

En el chalet “El Molino”, de 
Sotogrande, propiedad del financiero 
norteamericano Mr. Moore, donde se 
iban a alojar, informaron que el 
propietario salió anoche con rumbo a 
Norteamérica y que por ahora no se

MARBELLA
experaba la visita de Onassis y 
Jacqueline. También informaron, que 
el señor Moore se ha llevado la 
ccxrespondencia que había llegado a 
su casa dirigida a Onassis.

En los puertos de AJIgeciras y de 
Nueva Andalucía, los más próximos a 
Sotogrande, no tienen noticias de que 
el yate ‘‘Cristina”, en el que viaja el 
matrimonio, vaya a llegar a ninguno 
de ellos.

Elecciones^^rHajAsociación deJa P^^

• LUCIO DEL ALAMO HA SIDO 
REELEGIDO PRESIDENTE

MADRID, 31.(Cifra).— Lucio del 
Alamo Urrutia, ha sido reelegido 
presidente de la Asociación de Prensa 
de Madrid, en las elecciones 
celebradas hoy para la renovación 
reglamentaria de la junta directiva de 
dicha Asociación habiendo obtenido 
659 votos de un total de 769 
vota ntes.

La candidatura triunfante fué la 
siguiente:

Vicepresidente segundo: 
Alejandro Armesto Buz, con 460 
votos.

Vicesecretario, Juan Clemente de 
Diego, con 360 votos

Contador: Luis Angel de la Viuda 
Pereda, con 566 votos.

Vocales: Antonio Gibello Garcia, 
con 488 votos. José Gómez Figueroa, 
con 447. Rafael Chico Pérez, con 
438. Alejandro Fernández Pombo 
con 437. María Luz Nachón Riaño, 
con 403, y Miguel Ors Candela, con 
369.

El resultado del escrutinio para los 
restantes candidatos presentados fué 
el siguiente:

Para 'vicepresidente segundo: 
José María Pérez Lozano, 153 votos, 
y Salvador López de la Torre, 119.

Para vicesecretario: Juan Luis 
Cebrian Echarri, 197 votos, y Mario 
Rodriguez Aragón, 155 votos.

Para contador: José Manuel 
GonzálezTorga, 143 votos.

Para vocales: Alberto Delgado 
Cebrian, 216 votos. Miguel Angel 
Gozalo Sainz, 192. Manuel Calvo 
Hernando, 183 votos. Vicente 
Alejandro Guillamón 169 votos. José 
Julian Barriga Bravo, 151 votos. 
Eduardo Delgado González, 151 
votos. Joaquín Amado Moya, 121 
votos, Guillermo Solana Alonso, 116 
votos. Manuel Pizan Dominguez, 116 
votos. José Manuel Alonso Ibarrola, 
104 votos. Pedro Fernando Castellón 
González, 102 votos. Guillermo Luis 
Diaz Plaja Taboada, 101 votos. Y 
José Luque Calderón, 100 votos.

Emitieron el sufragio 769 
asociados de los 1.099 periodistas 
que componen el censo de la 
asociación.

Presidió la votacicxi, que se 
produjo en un ambiente animado 
durante todo el día, hasta el cierre de 
las urnas a las siete de la tarde, el 
vicepresidente primero, Manuel 
Blanco Toblo. ■
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JUNTAS GENERALES ORDINARIA y 
EXTRAORDINARIA de SARRIO 
COMPAÑIA PAPELERA de LEIZA, S.A.

• EXCELENTES RESULTADOS CON NOTABLE AUMENTO DEL 
VOLUMEN DE OPERACIONES.

• Las reservas’ del balance superan el 50% del capital
• IMPORTANTES PROYECTOS DE EXPANSION Y AMPLIACION 

DE 1 X 10 A LA PAR.
Bajo la Presidencia de Don 

Lorenzo Marco Sarrio y can 
amplia asistencia de accionistas y 
capital representado, se 
celebraron el pasado día 28 de 
Marzo las Juntas Generales 
Ordinaria y Extraordinaria de 
S arrió Compañía Papelera de 
Leiza, S.Â.

JUNTA GENERAL ORDINARIA

Constituida la Junta, tomó, la 
palabra el Presidente, quien se 
refirió en su discurso a diversos 
aspectos del Ejercicio de 1970, 
saludando a los nuevos 
accionistas que ^n gran número 
se han incorporado a la Empresa 
con motivo dé la ampliación de 
coital efectuada en el pasado 
raes de Abril Igualmente tuvo 
unas palabras de gratitud para la 
actuacicai de todo el personal, 
dedicando un recuerdo especial 
al Consejero Delegado,' Don 
Francisco Arrazola Echeverría, 
fallecido el 24 de Diciembre 
pasado.

Examinó a continuación la 
situación y desarrollo del sector 
industrial papelero que, como 
muchos otros, tuvo un cambio 
de signo a lo largo del año 1970, 
pasando de una fuerte expansión 
en el primer semestre a una 
situación de contracción en los 
últimos meses. Hizo mencicjn 
especial de la crisis del sector 
editorial, que llegó a merecer la 
atención ; directa del Gobierno.

Pese a esta doble tendencia 
-informó el Sr. Presidente- el 
signo global del Ejercicio ha sido 
altamente positivo para 
SARRIO, ya que las ventas 
aumentaron por encima del 15 
por 100, que era la meta fijada 
para 1970, gracias a la 
diversificación de las 
producciones de la Compañía, a 
su gran especialización, a que la 
demanda de algunos tipos de 
papeles que fabrica' tuvo un 
apreciable aumento, y a que sus 
exportaciones también se 
incrementaron hasta alcanzar la 
cifra de 300 millones de pesetas. 
Entre sus ventas al extranjero, 
cabe destacar las efectuadas a 
países altamente desarrollados, 
como Francia Inglaterra y 
Alemania.

El Sr. Marco Sarrió examinó a 
continuación las posibilidades 
del mercado en España, que a 
medio y largo plazo calificó de 
francamente optimistas. Hoy* en 
España, se consumen 40 kgs. de 
papel por habitante año frente a 
los 89 de Francia y los 265 de 
Estados Unidos. Puede decirse, 
por tanto, que el papelero es uno 
de los sectores de base en ios que 
todavía debe esperarse un índicg 
de crecimiento considerable, 
tanto en cifras absolutas como 
en comparación con otros 
sectores.

Este incremento afectará 
tanto a los aspectos cuantitativos 
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como a los cualitativos. En este 
sentid o,SARRIO pretende, por 
un lado, aumentar su capacidad 
dq producción de papel y, por 
ótro, ofrecer nuevos tipos, entre 
los que merece especial mención 
su nuevo papel autocopiativo 
que, bajo la marca “Eurocalco”, 
se dispone a lanzar al mercado 
con carácter inmediato. Su 
producción, ya iniciada en el 
complejo industrial de Leiza, 
con instalaciones de la más 
avanzada técnica, sustituirá las, 
importaciones que abastecían 
hasta ahorq la creciente demanda 
de este interesante producto. 
Lo precios de Sarrió, en el 
mercado interior, serán 
sensiblemente más bajos que los 
que regían, en la actualidad para 
este papel importado y 
permitirán su colocación en los 
mercados exteriores, en 
condici-ones absolutamente 
competitivas.

Pasó a examinar a 
continuación el Balance y la 
Cuenta de Resultados que el 
Consejo sometió a la 
consideración de la Junta. Del 
Balance subrayó la posición de 
tesorería y liquidez, así como el 
equilibrio entre fuentes de 
financiación é inversión. Se 
detuvo en .el exámen amplio de 
al{^nas de sus partidas, dado que 
ésta era la primera ocasión en 
que el Balance resultante de la 
fusión se presentaba a una Junta 
de Accionistas. El Sr. Marco 
Sarrió resaltó que, pese a la corta 
existencia de la Compañía, las 
reservas contabilizadas -cifradas 
en más de 500 millones de 
pesetas- superarán al 50 por 
100 del capital nominal, una vez 
aprobada por la Junta General la 
distribución de resultados que se 
propone.

Respecto a los resultados, 
aparte de mencionar su 
importancia absoluta y relativa, 
hizo mención especial de la 
partida de Atípicos, no por el 
volumen de la misma, sino por 
referirse a un hecho muy 
significativo: la exportación de 
técnica y el suministro de 
fábricas “llave en mano” a otros 
países.

Destacó también las 
importantes amortizaciones que 
la Empresa realizó con cargo al 
Ejercicio 1970, posibles por la 
libertad de amortización de que 
goza la Sociedad. Los resultados 
de explotación,, superiores a 280 
millones de pesetas, permiten no 
sólo la política de 
amortizaciones mencionada, sino 
además distribuir un dividendo 
del 10 por 100 bruto, tal como 
se había previsto, y dotar las 
reservas con más de 50 millones 
de pesetas.

Para terminar, el Sr. Marco 
Sarrió se refirió a la introducción, 
a cotización bursátil de las 
acciones de la Empresa y al éxito

que había tenido la ampliación 
de capital llevada a cabo en el 
mes de Abril, que incorporó a las 
Sociedad a más de 3.500 
accionistas.

JUNTA GENERAL 
ËXTRAQRDINARIA

A continuación, se celebró la 
Junta Extraordinaria a la que se 
sometieron tres acuerdos, que 
fueron aprobados. El primero 
referente al traslado del 
domicilio social a Pamplona, 
facultando al Consejo para 
determinarlo en su momento 
oportuno, con la única finalidad 
de facilitar la asistencia de los 
accionistas a las Juntas Generales.

El segundo, autoriza al 
Consejo de Administración, 
dentro de las normas 
estaUecidas por el Artículo 96 
de la Ley de Sociedades 
Anónimas, a aumentar el capital 
hasta el 50 por 100 de su cifra 
actual, en un periodo máximo de 
cinco años. El Sr. Marco Sarrió 
indicó que el Consejo se propone 
proceder a una ampliación 
inmediata, a razón de una nueva 
por cada diez antiguas, que se 
ofrecerán :a la par y libres de 
gastos para el accionista. Esta 
solicitud de autorización 
corresponde a los programas de 
inversión que la Empresa tiene 
hoy en curso. Además, se refirió 
el Sr. Presidente a otros 
proyectos, dentro de los cuales 
merece detacarse la instalación 
de , una fábrica de celulosa 
química blanqueada en Mérida, 
autorizada por el Gobierno y 
acogida al Régimen de Acción 
Concertada del Sector, para la 
producción de 100.000 
toneladas año. Paralelamente a la 
confección del proyecto de 
ingienierfa,. se están ultimando 
amplios y profundos estudios 
previos a la construcción de la 
planta, con la que se completará 
el desarrollo integral de SARRIO

El tercer acuerdo se refiere a 
la reforma de tres Artículos de 
los Estatutos Sociales. Su 
finalidad es dotar a la Empresa 
de los órganos de gestión y 
administración . adecuados a su 
crecimiento, de acuerdo con la 
experiencia obtenida como 
resultado de la fusión.

Terminado el discurso del 
Presidente, varios accionistas 
hicieron uso de la palalx^ para 
felicitar al Consejo por su 
actuación. Asimismo, solicitaron 
determinadas aclaraciones que 
fueron íacilitadas por Don 
Lorenzo Marco Sarrió. La Junta 
General aprobó por unanimidad 
los acuerdos que se le sometían 
tanto en su reunión Ordinaria 
como en la Extraordinaria, 
levantándose a continuación 
Acta de ambas reuniones, que 
también fueron aprobadas por 
los accionistas.

HISTORIAL FUTBOLISTICO 
CLUB DE FUTBOL LUCENI

LUCENI (De nuestro corresponsal 
F. Gimeno).— El Lucen! C. de F. fue 
fundado en el año 192Si»compuesto 
por jugadores de la localidad, de los 
cuales tres formaron en filas def 
Discobolo C.D. de Zaragoza en el año 
1930.

En 1934 el jugador Malón fichó 
por el Arenas de Zaragoza y en 1935 
lo fichó el Logroñés. La guerra, le 
obstaculizó sui marcha futbolfstica.

En 1.940 lo fichó el Tarrasa para 
en 1941 ir a la Burgalesa de segunda 
división jugandó tres temporadas y en 
1944 paso al Oviedo de Primera 
División jugó con jugadores tan 
grandes como Herrerita y Antón, lo 
quiso el Betis y lo probó el R. 
Zaragoza estando este día 
desafortunado en la prueba.

A su compañero de equipo de 
Luceni “Aragón” le hicieron varias 
ofertas varios Clubs de Primera 
División y no le interesó, en aquellos 
años, que esté deporte no se pagaba. 
En aquel entonces tuvo El Luceni C. 
de F. una cantera excelente. Algunos
vivientes recordarán todavfa,
Jugadores como Ramón, Fermín, 
Escalera, porteros Arellano, 
Herrando, defensas, Peñafiel, Belsue, 
Arazo, medios y en la delantera, 
Ferruz, Malón, Aragón, Antorrena, 
Guillomia y Benedi, donde hubiesen 
llegado estos jugadores hoy día, 
donde en campos de categorfa 
ganaban con facilidad, por el 
conjunto que este Luceni entonces 
tenía.

Solían venir Pepín, jugador que 
fue internacional en el Ateo. Madrid, 
Turmo de Pedrola y jugaron contra el 
Borja con el famoso Nogue's en la 
puerta; el Cariñena un fuerte equipo 
de solera, Malien, Tarazona, 
Tudelano, Ejea, Tauste, todos de 
buenas categorías futbolísticas, 
Idando algunos clubs de los

Torres de Berrellén

• EN

Se rehace el Luceni 
segunda vez, juga„^ 
amistosos en el llamado 
Saso, para federarse» 
Regional en 1949 
temporadas, para pasa,‘v 
la localidad llamado Meii

mencionados buen« 
fátbol español i con gana^ 

EL LUCENI VUELVE 

anacer otra vez 
POR segunda VE7

por el alcalde, entonces*
Santos, y colaborando 
aficionados de la locaii* 
desnivel en dicho campo ।

En 1950 se proclamh't 
ascendió a Primera Rejo,-.
con equipos como e) 
Arenas, Tranvías, Ton' 
Teruel, Jaca, y i 
Montañanesa. El Luceni 
en el tercero y cuarto pu

Entonces con el Luc 
gran Mora, el mejor pori 
de la regional. Tenia un 
como. Carcas, Teodor 
Casado, Martín, Aimai 
Paco, Berrueco, y Supervia 
en la delantera, jugaban,Si 
Arellano, Gangutia, 
Sánchez, Calvo del Aren 
de Pradilla, que éste ju 
en el Castellon y Cartage

Por el campo del M 
equipos de la categoría 
sus buenos tiempos. Arena, 
Zaragoza con Gonzalvoli 
Rozco y otros buenos 
consiguiendo bonitostrol 
conjunto esto eqüipo,en 
futbolística, dando lar 
fútbol de extraordinaria

• CONSTRUCCION DE UNB«
DE VIVIENDAS

Dentro de unos meses se culminará la construcción de un grupo
en la Avd.. del Generalísimo compuestas por cuatro habitaciones, 
etc. que junto con los bajos darán una tonalidad al pueblo de T 
Amablemente el constructor don Carlos Izquierdo nos ha enseñado 
proyectos. Esta en manos del arquitecto municipal Don Luis Aisinael 
desagüe verdadera obra interesante que beneficiaría a muchosvecin 
rnedida sanitaria digna de todo elogio. El Sr. Alcalde Don Javier 
Sindicato de Riegos, están dispuestos a prestar todo el apoyo neces 
lal proyecto llegue a feliz tdrmino. Las viviendas cuentan con el apoy 
de Ahorros de la Inmaculada.

Marino Gmi, S. A.
Convocatoria a Junta General 

ordinaria y Junta General 
extraordinaria

Por acuerdo del consejo de Ad
ministración se convoca a los se
ñores accionistas a Junta General 
ordinaria para el día veintisiete de 
abril próximo, a las cuatro de la 
tarde, en primera convocatoria, en 
el domicilio social de Avda. de Ca
taluña, núms. 89-91, Zaragoza, 'y, 
en su caso, en segunda convocatoria
para 
hora

el día siguiente, a la misma 
y lugar, con el siguiente

ORDEN DEL DIA
Examen y aprobación del Ba-

lance. Inventario, Memoria y Cuen
ta de Pérdidas y Ganancias, así co
mo de la gestión del Consejo co
rrespondiente al ejercicio de 1970.

2 .® Aprobación de la propuesta 
de la distribución de beneficios del' 
ejercicio 1970.

3 .® Nombramiento de Censores 
de Cuentas para el ejercicio de 1971.

4 .® Nombramiento de Interven
tores para aprobación del acta.

A.5imlsmo, se convoca a los seño-1 
res accionistas a Junta General ex
traordinaria para el día veintisiete' 
de abril próximo, a las cinco de la 
tarde, en primera convocatoria, en 
el domicilio social de Avda. de Ca
taluña,' 89-91. Zaragoza, y, en .su 
caso, en segunda^ convocatoria pa
ra el día siguiente, en el mismo lu
gar y hora, para tratar del siguiente

ORDEN DEL DIA
1.® Propuesta de ampliación del 

capital social, fijación de las moda- 
lidarte.s y adopción de los acuerdos 
necesarios para la ampliación y sus 
trámites.

í.® Propuesta de modificación del 
articulo 4.® de los Estatutos Socia
les, para adaptar la cifra de capi
tal y el número de acciones a la,s 
que .se deriven de la ampliación del 
capital, en caso de ser aprobada 
poi’ la Junta.

3 ” Nombramiento . de Interven
tores para la aprobación del acta.

Zaragoza. 29 de marzo de 1971.— 
El Presidente del Consejo de Admi
nistración.
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INFORMES* DECLARACIONES

■ARCELONA, (Europa Press).— “La última visita del ministro de Hacienda arroja un saldo muy 
JO.En la reunión sostenida con el pleno de la Cámara se trataron diversos temas, como el de la 

gitiira económica reestructuración del Ministerio de Hacienda; política de autofinanciación e 
¡to sobre el lujo”, ha declarado hoy el presidente de la Cámara Oficial de Comercio, Industria y 

¡6n de Barcelona, don Andrés Ribera Rovira, en él curso de su reunión mensual con los 
litas.
'nuestro anterior viaje a Madrid se le había hecho ver al ministro la necesidad de la reactivación y 

«tesprometió una visita a Barcelona en marzo. Si la hubiera retrasado un poco, quizá la a<.ogida 
dahubiera sido más optimista.*” «
rhablar en términos generales de la actual economía española, el señor Ribera afirmó que se 
atraen óptimas condiciones para despegar y señaló los stocks bajos de demanda y altos de 

kclón; los incrementos de las exportaciones y los niveles crediticios favorables de la banca. “La
tiempos AnwB'*''®®"’® I®’ ^’9® favorable —añadió— pero el despegue cuesta y no tenemos en estos momentos 

on Gonzáivopermitan afirmarque se ha iniciado la reactivación. Es evidente que se ha nivelado la
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Queja de los comerciantes bilbaínos

LOS ECONOMATOS ABUSAN

ta hacia abajo, pero lo cierto es que la reactivación es más un deseo que una realidad, aunque 
¡todos la icíea de que se producirá. Lo lamentable sería que se produjera en septiembre, pues 

telado tarde y se habría preparado el camino a la inflacción”.
■¡largo de la rueda de prensa se abordó también el tema de la política fiscal, sobre el que el 
ote de la corporación se expresó en estos términos. “No nos va la política fiscal establecida en 
Dises en tanto España no consiga un nivel adecuado de renta “per cápita”. Necesitamos 

r la confianza en la empresa y en el empresario. La política fiscal y de participación son buenas 
creamos la riqueza necesaria para repartir. De lo contrario, habrá muchos perjudicados debido a
a de confianza y conste que estoy hablando 
üdenuestra economía”, concluyo.

Las palabras de Ribera Rovira han 
puesto los puntos sobre las íes. La 
economía española no atraviesa ya una 
situación tan desesperada como a finales 

mo, pero todavía no puede hablarse de

no en defensa del empresario, sino de los intereses

reactivación. Lo que no acabamos de entender es el 
por qué de tanta y tanta declaración triunfalista que^ 
más que dar confianza en las medidas 
gubernamentales, la quita al descubrirse lo exagerado 
de ciertas ajirmaciones.

EDIDAS URGENTES
DRASTICAS

•hay que aplicar para
LA CONTAMINACION DEL
ambiente

» (Europa 
La adopción de 

y drásticas 
'BfdiA ’ contaminación 
•‘tien natural, aéreo o

eí problema

EVITAR
MEDIO

para atajarlo

política de 
líiiíi en su
Xiidnn^ ’ '^^joi'aodo las 

óue se 
nuestro patrimonio 

W decidida 
1"! na • 'concepto de

Astado, así 
•«jorÍfe" «cedidas 
jl^Jestetica del paisaje, 
•'’Pugnaía acciones

*aeiP ® revista “3.1. 
Ij ' tención’,.
'iilíDnr publicación, 
•nfn^ '^^P^rtamento

"^ntariÁ ® c i ó n y 
L’^ional r?® la Oficina 
'••’laX Patentes, 
¡•lías p P®ion de dichas 
¡'’lad "" editorial 

o ’’Urge
del ña la

ei
a rn b iente

prog rama
«Stetn desborda 

campo de un
r Æ • y® que 

intereses y
dp ' 'I ® * o S 

^obernaciórf, 
tlturaVn y Turismo; 
S «te o*»’’®’

La 1-11*1 S ñero ele

2 la acción
«>iodo?°’’ parte del 
S? 51 qup ia, come 

¡r un la

^deSS

y 
o'

ra.

lir u” ij"

d ‘ 5*?
ü "'2 asimismo

donde se haya ya producido y 
para evitar que se llegue a 
situaciones dañinas en las 
zonas geográficas hasta ahora 
idemnes. Lo exige así el 
bienestar colectivo de los 
españoles, cada vez con 
mayores medios de acceso al 
medio natural". Tras poner 
de relieve que han sido 
adoptadas pocas iniciativas 
salvo algunas locales en 
Madrid, Barcelona y Bilbao, 
se indica que el Ministerio de 
Educación se ha aproximado 
al fenómeno en una vertiente 
esteticista para salvaguardar 
ciertos paisajes. El Ministerio 
de Agricultura, por su parte, 
mantiene una acción 
administrativa sobre parques 
nacionales que debiera ser 
ampliada. El Ministerio de 
Información y Turismo debe 
asumir sus responsabilidades 
para la salvaguardia del 
patrimonio turístico del'^país, 
sigue diciendo la revista.
‘‘Hay, pues, una 

notable dejación 
administrativa que quiere
corregir el Plan de
Desarrollo que se anuncia", 
señala la citada publicación.

De repente un tenia 
se hace noticia y 
todo el mundo le da 

vueltas y más vueltas. J.a 
contaminación atmosférica es en 
esta década lo que jue el hongo en 
la del cincuenta. Pero la.s

preocupación universal por la 
conservación del medio ambiente 
no puede siiv> traer ventajas. Fn 
nuestro país, nadie se había 
fircocupado del tema hasta ahora. 
Y así hemos dejado la tierra, el 
aire, el agua_

BILBAO. (Cifra).- La 
Federación de Comercio de 
Bilbao ha expuesto 
públicamente sus quejas y 
peticiones, en relación con la 
actuación de los economatos.

“Puesto que la finalidad de 
los economatos es 
estrictamente social —dice 
una nota— los artículos de 
venta nan de limitarse a los 
que se consideren de primera 
necesidad. Hoy en día tienen 
cabida también otros que son 
de lujo y como tal cotizan 
Inertemente al Ministerio de 
Hacienda.

‘‘El control de los 
beneficios de un economato 
debe ser riguroso, sin que se 
tolere, como se ha venido 
haciendo, el prestar las 
tarjetas o cartillas a los 
amigos. Este control podría 
llevarse a cabo mejor si en los 
economatos se eliminase la 
caja, de forma que los gastos 
fuesen descontados 
directamente del sueldo 
mensual o semanal.

“Por el gran volumen de

ventas de algunos economatos 
hay empresas que les ofrecen 
artículos a precios muy 
inferiores a los normales para 
el comercio. De esta forma se 
da el caso de que algunos 
economatos pueden, incluso,
negociar con 
artículos y 
comerciante”.

E n

esos mismos 
venderlos al

gen eral
encontramos 
bastante 
justificadas las 

quejas de la Federación de 
Comercio de Bilbao. Pero nos 
preguntamos por qué pueden 
ofrecer los economatos los
artículos tan
inferiores a los del comercio. 
Los impuestos no creemos 
que sean tan altos como para 
justificar la diferencia. 
Pensamos más bien que la 
causa es la excesiva 
a tomización del ramo que
obliga, al 
can tidades 
aumentar los 
pagar más 
fabricantes.

V ejider en 
pequeñas, a 
márgenes y a 
caro a los
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ARAfíOZAL

BAUTIZO" CON AGUA HIRVIENDO

ORAZON de melón, melón, melón...
—Si no quieres cantar, no cantes; y si 

quieres decírmelo, dímelo sin música.
—Devuélveme el rosario de mi madreeee y 

quédate con todo lo demás...
—La boca de la hija de tu madre es lo que le 

devolvía a gusto. Y no es por Iq bien que canta, 
sino por lo que come...

—Y tií que te creías el rey de todo el 
mu ndo...

—Me haces hervir la sangre, Luisa. Cuida con 
lo que cantas que te sacudo.

—Lo que está hirviendo es el agua en el 
puchero, Rafael. Y conste que al decir puchero 
estoy mirándote.

— El puchero lo será tu hermano el 
chulipandis.

—dueño, pues si no quieres que te llame 
puchero, te llamaré cazo.

— ¿Cazo has dicho?
—Cazo he dicho, sí.
—Pues me has dado una idea. Puchero de 

agua hirviendo y cazo. En el nombre del padre 
de tu hijo, yo te bautizo, Luisa;..

Rafael, de 55 años, mecánico, arrojó un cazo

de agua hirviendo sobre el brazo de Luisaw 
mujer, de 53 años, causándole quemadura^ 
segundo grado de las que fue asistidaenla3 
de Socorro, según eiia sin que mediara discu® 
ni palabra alguna para ello. |

El marido, sin embargo, dice que cuaj 
llegó al domicilio después de su jornala 
trabajo, Luisa empezó a cantar cancionei
tema burlesco para él con alusiones al hecho 
estar permanentemente enfadados. Rafael,! fSAFICO Y SI 
dice estar muy harto de su mujer, manifb 
que nunca le replica cuando ella lohaceobj 
de tales vejaciones o molestias, queserepí tiba lleudo 
constantemente. Que prefiere callar y aguan] mdenosoti 
como así viene haciéndolo desde hace mix apañaría 
tiempo, pues de lo contrario tendría que i qwbista o
una paliza diaria. Pero dice también que ’ 
último día no tenía el cuerpo para cancionés
tan pronto como eiia empezó a tirar

\í!!mnte la
^^kmsfnue 

repertorio de María Dolores Pradera, agarró 'Stíessobiciof 
n.xrn f*r»n anua hiruionrln u ea In lanvA .lánJ.li ■. _ _ _cazo con agua hirviendo y se lo lanzó,dándol

continuación unos cuantos sopapos, dici 
mientras pegaba:

—Ya es mucho aguantar, Luisa. Un día 
día y hoy pego oara no pegar mañana.

GAMBERRADA TELEFONICA

M
arzo se va a/ fin tras su treinta y un días incansabies 

—muchos de riguroso invierno— y aunque en éi aparecieron 
desafiando ai tiempo los primeros mini-shorts y cucuruchos 
¿Te helado, es de enerar que Abril no sea el mes de los paraguas y se. 
adende con él en la ciudad esa Primavera que s^ún el calendario 

ya debió comenzar días atrás. Adiós a Marzo y bien llegado sea 
Abril con su Semana Santa, esa que antiguamente se calaba la peina 
y la mantilla y llenaba Zaragoza de manólas, tradición que la moda, 
vaya usted a saber por qué, también se nos llevó.

Redada de delincuentes juveniles. Esta mañana la Prensa da 
cuenta de las "hazañas" de algunos aprendices de gamberro que 
juegan a tener coche, que los toman de donde aparcados los ven, 
los desvalijan, se dan un paseo en ellos y luego los desnudan dé 
todo lo llevable. Si dar con ellos ya es un éxito, habrá de pensaren 
a^o verdaderamente eficaz para que estas "pandas" desaparezcan 
de una vez de Zaragoza.

Y con los accidentes de circulación sigue Zaragoza pagando su 
inútil tributo de sangre. Allí, donde marcada queda la equis del 
cruce de las Avenidas de los Pirineos y Alcalde Caballero, se 
^ceden los accidentes una y otra vez sin que, al parecer, se ¡leve 
intención de remediar lo remediable haciendo un paso elevado o se 
busque una solución para evitar en lo posible la serie de accidentes 
que se producen en tal cruce. Ayer fueron dos camiones ¿A quien 
le tocará mañana?.

IVotic/as del Trofeo Ciudad de Zaragoza. Ya está aprobado el 
presupuesto que va incluido dentro del programa de Fiestas de 
Primavera. ¿Cinco millones? ¿Seis? Aun no se saben lesnombres 
de los equipos que nos visitarán, pero se están haciendo gestiones 
para que el Zaragoza que frente a ellos juegue, esté debidamente 
leforzado. Roy se harán gestiones a tal efecto con el Barcelona y 
Con Bustii/o y a lo mejor también en Huesca se hace una gestión 
parecida' con quien ustedes ya se pueden imaginar. Refueizos para 
el Zaragoza de Primavera y mucho ambiente futbolístico ante los 
grandes partidos que se avecinan para disputar este Primer Trofeo 
Ciudad de Zaragoza.B.

JOVEN, usted perdone que lo llame por 
teléfono, pero he visto en el periódico un 
anuncio en el que usted busca trabajo y 

yo se que ese trabajo lo tiene para usted don 
Matías Pértiga. Llame al teléfono XXXXXX y 
se lo proporcionará.

—Muchas gracias señora, es usted muy 
amable.

—Oiga, ¿es usted la sirvienta que necesita 
casa sin niños para trabajar de cuatro a ocho? 
Pues llame al XXXXXX donde el señor Pértiga 
le dará el trabajo que usted busca.

—Agradecida, señorita. Es usted un ángel 
para mí.

— ¿Es allí el chófer que se anuncia esta 
mañana en el periódico? Pues llame al XXXX 
donde el señor Pértiga le proporcionará el 
trabajo que necesita. Y si tiene usted algún 
amigo parado en las mismas condiciones, dígale 
que haga lo mismo, pues don Matías necesita 
seis conductores de camión.

SOLDADURA MODfRNA

Félix MARUGAN
-^=IWA R F E L=—

LA6ASCA, 17- TELEFONOS 220150 y 229423

íí asimismo 
iocomo “mt

Por Angel FEREZ

EXPRESM3

, que ps 
sesto al I 
ieun auto 

adqui 
^^axs, cond

iiviatías,de 32 años, empleo, denunc? 
en el teléfono de su domicilio particular, 
mucha frecuencia recibe llamadas de per 
desconocida, voz de mujer, la que tanto i 
como a su esposa los insulta, amenaza 
pronostica toda clase de males.

Desde hace unos días dicha descon
—Matías sospecha de quien se trata- « 
dedicado a llamar a muchas personas que 
anuncian en ios periódicos solicitante traba] 
colocaciones a cuyas personas les dice que 
conseguir la colocación que buscan tienen 
llamar ai teléfono XXXXXX donde don Mat 
les proporcionará el trabajo que buscan.

Y así llevan en su casa unos cuantos días 
no dan abaste para atender al teléfono 
demanda de trabajo, llamadas que real 
personas sin mala intencican y absolutamente 

buena fé.

elÆZÎW
EL TIRO POR LA CULATA

1 31
de MARZO “LÜIÍ

Una de las ventajas del hombre 
de hace cien años, era lo difícil 
que resultaba acercarse a él para 
robarle. Por entonces cualquier 
negociante, empleado o 
“gentelman”, que eran en suma, 
los más propicios para ser 
despojados del reloj o la cartera, 
iban armados con su bastón, que 
no soltaban jamás. No sucedía 
como ahora que sólo los ancianos 
lo llevan si es que no puedçn 
andar muy bien. Por eso, loS' 
ladrones callejeros corrían el 
peligro de que la víctima no se 
asustara demasiado, sino que la 
emprendiera a bastonazos con 
ellos y tuvieran_ que salir 
corriendo. Una buena arma de 
defensa resultaba la “cayatá”, de
nuestros antepasados. Y 
vean lo que le pasó 
desvalijabolsos, un 31 <de 
de 1871, en Zaragoza:

si no 
a un 
marzo

“Esta mañana un ratero quiso 
robar el reloj a un caballero que 
pasaba por la Plaza de San Miguel, 
pero el Interpelado enarboló su 
bastón y puso en fuga al agresor, 
no sin antes haber medido sus 
espaldas”

...Sin lugar a dudas el mejor 
método para no dejarse robar 
nunca.

EL ETERNO FEMENINO

Hace cien aftos,á la mujer se le 
debía de considerar como un ser

Zaragoza hace 100

raro y curioso, digno de todo 
comentario y apreciación para 
regocijo de los lectores de áquel 
tiempo. Diariamente, los 
gacetilleros dedicabán algún 
jocoso espacio, donde las 
distinguidas señoras del siglo 
pasado, no salían muy bien 
paradas, comparándolas con las 
más diversas cosas o actividades o 

.imitando sus diálogos más o 
menos desfigurados:

“La mujer corisiderada 
militarmente:

A los 15 años: quinto
A‘los 16 años: Soldado de Prefe- 
rencla._

yentra art gastadores
A los 30 años: Furriel
A lo 50 años: Licenciado
A los 60 años: Ya no es mujer...”

Y otro botón de rriuestra: 
—“Adios Luisita ¿Como estás?
—Hola Teresita, bien ¿y tú?
—Bien gracias. Dime ¿Te has 

casado?.
—Yo sí ¿y tú?
—Ay no, yo no me casé... i me 

casaron!
Estudia, lectora,la 

diferencia...”
iSi muchos levantaran la 

cabeza! ...

“INEXPLI CABLE”

El que dos pe'rsonas de 
ringorrango armaran un mayor o

iiienur escándalo en 
ya motivo para que 
campanas al vuelo pa 
habladuría de 1^^ 
zaragozanos, que j,n 
éxistencia sin un 
Vietnam o uno» 
cualquiera, que íes ¡ 
hablar. Mucho 
daba todo con muc"" , 
escondimiento 
pensar, cada uno 10 % ^! 
en gana y comuni c^,eu 
demás, asegurando 
sus intuiciones y la ei®
otros rumores. ¡
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chismorreo y ..¿os 
nuestros 
durmieran de aburr
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de faldas. La e 
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adelante” , paí*’",.#Con ésto y» hlíl*5 
que más de cébalas acerca d«^ 
enamorados, qu ® con . 
cuáles IOS al«Cpasarían el rato, ÿ 
comentando 
incidencias de la

ambién conl 
Kn pasos no 
Joque se i 
finsar que

en qué 
^ase^ con 

vícor^ucton 
arioso del Ci 
mvierten < 

. (fue todc 
isolante d( 
^aviesan la 

por supui 
s, que vet 

^J^osa más 
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de 
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Informan: Luis GRANELL y Carmelo ROMERO

ice que cuaj 
I su jornada^ 
ar cancíonet 
ones al hecha 
dos. Rafael,t [SAFICO Y SUS PROBLEMAS 
wjer, manifie
lalohaceohj WíGOZA. Día 31. 0,00 h. ¡“ARAGON/exprés”El 
1, que se regí ÿjia llegado a ocupar un lugar importante en la mayoría de 
aliar y aguan! mo de nosotros. Se habla del tráfico. Se discute del tráfico y 
sde hace miK ^extrañaría nada, que en cualquier región del mundo, algún 
Bndría qued! a.tnobista o superadelantado, hablase de “enfermedad del 
también que -'I

LA "EXPO-PIRINEOS", EN LA LONJA

DíaSl, lOm. Un camíóji aparcado sobre la acera de la Lonja- Eso 
si, tiene ^torización para hacerlo. Las puertas del edificio 
están abiertas y por ellas van entrando cajas, tablones, 
paneles... Un sin fin de cosas que los obreros van 
amontonando en el interior. Otros hombres van montando 
los armazones de ese rompecabezas que son las piezas tal y 
como bajan del camión. Puede verse, por el volumen del 
material, que han debido ser varios los vehículos utilizados 
para traer tanta cosa.

tiempo se inaugurará en la Lonja la 
Expo-Pirineos . Sera como un gran escaparate en el que se 

mostrara a los Zaragozanos qué es y como está el Pirineo. 
T j L^ezas naturales, sus obras de arte, su economía. 
1 odo. Por eso ahora están descargando ese camión y se está 
trabajando en el interior de la Lonja.

Zaragoza petenece a la Unión Turística del Pirineo y es 
posible que esta se reuna aquí durante la muestra. Nuestra 
ciudad está ligada de una manera especial a la montaña*. La 
“Expo-Pirineos”-tendrá aquí una gran acogida.

jars canción ^tmnte la “invasión automovilística” ha.creado una serie
izó a tirar^íe/ms/wz/eva estructuración de las ciudades, muertes, etc.} 

soluciones.
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íü asimismo que ha creado otro problema que podría ser 
iocomo “mentalización de conductor”y “mentalización de

ís), que psicológicamente serían dos hechos a analizar.
'ji esto al observar que cuando una persona se pone al 

ie un automóvil, parece como si de pronto, en la mayoría 
’^os, adquiriera conciencia de “conductor”.
¡rases, conduciendo, no sólo van contra otros conductores, 
ambién contra muchos peatones que cruzan la calzada en 
un pasos no autorizados.
tero que se habrán creido estos peatones. Poco más o menos 
ifansar que la calle es X)lo para ellos. Mira, mira ese. ¿Se 
reber en quéestára pensando?
¡ease^ con más o menos gotas de ironía, que hemos oido a 

vícor^uctores.
<^nox) del caso, es que cuando estos señores dejan el volante 
mvierten en peatones, hacen lo mismo o cosas muy 
ik que todas aquellas personas a las que ha criticado de su 
isolante de un coche.
rbnviesan la calzada en rojo, o en pasos no autorizados, 

por supuesto, el humor de murmurar de los coches. “Pero 
s, que velocidad llevan; Si casi me aplasta”. Y lo dicen 

yo^ más natural del mundo. Como si la razón, única, 
vue indivisible estuviese con ellos.
triaría mal que algún psictílogo se ocupara a fondo de estc^ 

hemos llamado “mentalidad de conductor” y 
de peatón”.

^ variaciones que estas experimentan según se vaya al 
^'¡eun coche, q bien sobre Jas dos piernas, que la mayoná de 
•^Poseemos.

'^OSY LOS CALZAD OS

lÜ ^^'‘oión, como todos los meses, de la mayoría de los 
Os de La Cadiera, en el restaurante Savoy.
onencia de don Antonio Blasco del Cacho sobre “Los 

0^* Ulueca”. Historia detallada de estos industriales.
el principio. En telares manuales se hacían mantas, 

y carro, se iban a vender, al fiado, a otras
El

ij .. ®^gocio prosperó, los telares manuales se hicieron 
íiim y fiegó la industrialización, con lo cual 

^nto el cupo de producción y de venta.
tOstu* k asimismo don Antonio Blasco del Cacho, las 
fian *1“® guardaban los pañeros. Los hijos mozos 
lOne y al casarse, se independizaban, recibiendo 

padre para montar la niíeva empresa por su
Ij U industria pañera de lllueca recibió un rudo golpe con 

y desarrollo de comercio en los 
mayoría de los hijos de aquellos 

p as, se hayan pasado a la industria del calzado.
"qierH el conferenciante tiene un emocionado
'’War H * Demetrio Galán Bergua que fu^ médico 
Wir j y repasa a grandes rasgos la historia más

aun de este emprendedor pueblo zaragozano .

NUEVO ALUMBRADO DE LOS ENLACES

3)30
La mañana ha amanecido gris. Color ceniciento 

'’rol hacen falta luces en las calles. Pero las
avenida del Alcalde Caballero están 

avgiida es, lo decimos para aquellos que 
"’•’ced tanto de los nombres de nuestras calles, el

Esl ^í^’^^teras Barcelona-Huesca.
vez que funciona este alumbrado. Se están 

pruebas para su definitiva puesta en marcha, 
noche funcionará ya con 

tendría mayor importancia si no fuera 
farolas llevan casi dos meses en pie. Se instalaron 

las del otro enlace, las de la Vía de la 
mientras estas últimas lucen desde-hace 

^hoy primeras habían permanecido apagadas

HISTORIA PETRIFICADA

Día 31, 11,10 m. Ayer tarde se cerró el ciclo de conferencias sobre 
urbanismo. La última intervención corrió a cargo de don 
Emilio Larrodera Cardona, director general de 
Arquitectura.

iSalvar el patrimonio ambiental,artistic o e historico! No 
solos los edificios en sí, sino también su entorno, su caracte
rístico ambiente.

En verdad que nosotros también consideramos que 
Aragon no es solo edificios de hoy, presente actual Aragón 
es también historia. Historia que ha quedado en 
muchos casos perpetuada, inmortalizada en la piedra. En 
monumentos de extraordinaria belleza que hablan de 
pasado glorioso, que debemos mantener.

en

un

Aquí entraría de lleno el llamado^ “Plan Aragón”. En 
primer término la consideración de un conapleio 
metropolitano compuesto por Zaragoza y su entorno. En 
segundo termino un^ cabeceras comarcales definidas. Y en 
tercer lugar municipios más pequeños atendidos por 
cabeceras comarcales.

Conservación de monumentos, conservación de historia 
ar^onesa petrificada. A tal fin se han desplazado a la 
Aljafería para apreciar las obras de restauración que se 
están llevando a cabo, don Florentino Pérez, director 
general de Bellas Artes, Don Emilio Larrodera, director 
general de Arquitectura, don Jesús Silva, comisario general 
del Patrimonio Artístico y don Francisco Pons Sorolla. Les 
acompañan, en el recorrido por la Aljafería, el presidente 
de la Diputación, el alcalde de la ciudad, el delegado 
provincial del Ministerio de Educación y Ciencia y el 
delegado provincial de la Vivienda.

Las explicaciones corren a cargo de don Francisco 
Iñiguez, arquitecto-director de la restauración de la 
Aljafería.

Las direcciones generales de Bellas Artes y Arquitectura 
están interesadas, corriendo cargo de la Dirección de Bellas 
Artes la restaureación del monumento y de la de 
Arquitectura el exterior.

Aragón además de presente es historia. Historia que en 
muchos casos ha quedado inmortalizada en extraordinarios 
monumentos.

VIENTO Y NUBES

Día 31, 1 t. Las nubes siguen enseñoreándose de Zarago: Las
nubes y el viento. Pesadez ambiental. No estamos ante un 
escenario negro de un cuadro de Goya, pero tampoco 
estamos ante el marco general de cualquier pintor borracho 
de luz.

£1 sol ha decidido guardar fiesta. Mantenerse en unas 
vacaciones prolongadas, ante el enfado de ancianos y 
muchachos, de muchachas y de hombres. De asalariados y 
de grandes empresarios. Y por supuesto de los labradores.

Marzo se despide. Sin haber mantenido una constante 
temporal. Nos ha traído, como siempre, la primavera. Pero, 
como casi siempre, la primavera no ha estado dominada por 
el sol, sino por el viento y las nubes.

Las nubes y el viento, treinta y uno de marzo, siguen 
enseñoreándose de Zaragoza, mientras el sol guarda 
vacaciones de reposo. '

AMPLIACION 
del COLEGIO

SANTO
DOMINGO

Hoy^ celebra sesión ordinaria la 
Comisión Permanente Municipal 
de los puntos que tratará 
destacan:

Prop, la ejecución de obras 
necesarias para instalar cinco

I nuevas aulas en el Colegio de Sto, j 
I Domingo, y prop, se solicite la

Correspondiente subvención al
Ministerio de Educacicm y Ciencia-

Prop. la ejecución de obras 
necesarias para habilitar un nuevo 
grado de parvulos en la escuela del 
B. de San Juan de Mozarrifar'

Prop, la nivelación y 
compactación del patio de recreo 
del Colegio “La Paz”

Prop, que por obreros 
municipales se realicen las obras 
necesarias en Caballerizas 
Municipales

Prop, adjudicar a D. Julián 
Moliner García las obras del 
osario, servicio de W.C. y aljibe en 
el Cementerio del B. de 
Villamayor

Prop, la concesión de 
Construcciones e Inmobiliaria 
Teus, S.A., de licencia de obras 
para la construcción de casa de 
Protección oficial. Grupo I, en 
Madre Sacramento, 15

Prop. Ia demolición del ambigú 
del Complejo Deportivo Stadium 
Las Fuentes, a I D. Jesús Morte 
Luengo.

Prop, la desestimación a Hogar 
Cristiano de licencia de obras para 
la construcción de casa de 
Protección Oficial subvencionada, 
en Av. de la Jota

Prop, se irL^orme a D. Mariano 
•Araiz Boch sobre altura máxima 
que puede construir en 
emplazamiento indicado en plano,.

Dando cuenta de resolución 
sobre concesión de licencia de 
obras para construcción de 48 
viviendas del Grupo I, en 
Polígono Gran Vía, parcela 5, 
Sector IV a Construcciones 
Lasfuentes, S..A

—i——■ I l.l.— T, a

Delegación
de Tráfico 

oe^aragow

CAMBIO 
QUINCENAL DE 
ESTACIONAMIENTO

Se recuerda a los conductores 
de vehículos que, de acuerdo con 
el Art. 6 de las Ordenanzas 
Especiales de Circulación, en el 
día de mañana corresponde el 
cambio quincenal de 
estacionamiento en las calles de 
dirección única y en las de doble 
dirección que así se halle 
establecido. Dicho cambio que 
corresponde al lado de los 
números impares de los edificios 
para los días 1 al 15 inclusive, y al 
lado de los números p a re s para 
los restantes días del mes, deberá 
efectuarse a las 9 horas.

No obstante esta regla de 
estacionamiento, pasadas las 9 
horas de los días en que toque el 
cambio, ningún conductor podrá 
estacionar su vehículo aun en el 
lado, reglamentario que le 
corresponda si al realizarlo 
entorpeciera la circulacicm, que 
deberá respetarse inexcusable
mente.

La no observancia de esta 
última medida, se considerará 
infracción al artículo citado y el 
conductor que la contraviniera 
será sancionado por interceptar o 
perturbar- el transito, pudiendo 
incluso dar lugar a la retirada del 
vehículo al depósito municipal si 
asi lo aconsejare la gravedad de las 
circunstancias.

y lo Mbrá

G. D.Hemandfl de Aragón,! Tfooo.217963
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I CAMPEONATO DEPORTIVO hSIDE 
DE ACADEMIAS MILITARES I

A la una de la tarde de hoy se 
ha celebrado en el 
Ayuntamiento un Pleno 
extraordinario de la Corporación 
en el que, entre otras cosas, se ha 
aprobado el programa de las 
próximas Fiestas de Primavera.

Se ha querido que estos 
festejos alcanzaran un mayor 
nivel tanto cultural como 
popular. Culturalmente al 
centrar varios de los actos en la 
figura de Goya. Esta tendencia 
se mantendrá en años sucesivos 
hasta conseguir que la obra del 
pintor de Fuendetodos sea el eje 
de las fiestas. Popularmente pues 
por primera vez la Comisión de 
Festejos ha decidido desplazar 
importantes actos del programa 
a los sectores periféricos de 
Zaragoza, para que sea toda la 
ciudad y no solamente el centro 
la que participe en ellos.

En líneas generales y a falta 
de concretar varios detalles, el 
programa de las Fiestas de 
Primavera es el siguiente:

Día 9 de mayo: “Fiesta de la 
flor”, a beneficio de “Atades”, 
con actuación de grupos 
folklóricos, marjorettes, bandas 
de música, e<tc.

Apertura del concurso de 
escaparates con motivos 
goyescos, con premios 
honoríficos para los 
establecimientos y en metálico 
(15.000, 10.000 y 5.000 ptas. 
para los escaparatistas.

Lanzamiento de tres globos 
gigantes que serán portadores de 
una invitación para dos personas 
durante las fiestas del Pilar, cada 
uno.

Homenaje al sector Torrero, 
con desfiles por sus calles, 
festival en el Jardin de Invierno 
y quema de fuegos artificiales en 
La Romareda.

Día 10: Inauguración de la 
temporada de ópera en el teatro 
Principal (‘‘Lucía de 
Lamermour”), con la actuación 
de María Fleta, el tenor Carreras 
y Vicente Sardinero.

Día 11: Concurso de tunas 
universitarias en la plaza del 
Pilar.

Día 1 2 : En el teatro 
Principal, representación de “II 
Pirata”, con Montserrat Caballé 
y Bernabe Martí.

Día 13: Final del concurso de 
i tunas
í Día 14: Fin de la temporada 
j de ópera (“Elixir d’amore”)
I Día 15: Festival de folklore 
i infantil en el teatro Principal, 
k Homenaje al sector San José-Las 
\ Fuentes por la tarde y por la

• HABRA UN CICLO DE 
CONFERENCIAS SOBRE GOYA

(tes

-

Certamen Juvenil 
de Teatro

EL GRU PO TANTALO
VENCEDOR

El lunes, se reunió el jurado 
encargado de discernir sobre la 
actuación de los grupos que han 
participado en el Certamen Juvenil de 
Teatro, acordando conceder el primer 
premio al grupo “Tántalo” que puso 
en escena la obra de Valle-Inclan 
“Farsa y licencia de la reina castiza” 
y el segundo, al g r’u po 
“Mádina-Albaida” que representó 
“Los árboles mueren de pie” de 
Alejandro Casona. Asimismo acordó 
felicitar al grupo “Amistad” de la 
localidad de Longares, por su 
entusiasta participación y, sobre todo 
, por el esfuerzo realizado a fin de 
poder competir con otros grupos, de 
los que dado el tiempo que veníím 
actuando y una mayor experiencia 
dejaban muy mermadas sus 
posibilidades. En cuanto al gruj)o 
“Talia”, se agradece su participación.

Lea ARAGON/exprés
ARAGON/exprés. PAG. 8

noche, actuación del ballet de 
Antonio Gades en el Principal.

Día 16: “Día de la amistad 
hispanó-norteamericana” en la 
Base Aérea de Zaragoza.

A las 11 de la mañana, en los 
alrededores de La Romareda, 
competición de “karts” I Trofeo 
Fiestas de Primavera.

Por la tarde homenaje al 
sector Delicias, con festival en la 
explanada inmediata a la 
Alfajería.

Por la noche última actuación 
de Antonio Gades.

Día 17: En sesiones de tarde 
y noche. Ballet Ucraniano en el 
Principal.

Día 18: Presentación de la 
Vuélta Ciclista a Aragón.

I nauuguración del torneo 
internacional de fútbol “Ciudad 
de Zaragoza”

Segunda y última actuación 
del Ballet Ucraniano.

Día 19: Recepción de las 
participantes en el concurso para 
la “Maja Internacionar’ y 
plantación . de arbolitos en el 
“Bosque de la amistad”.

Primera etapa de la Vuelta 
Ciclista a Aragón.

Torneo Internacional de 
fútbol.

Día 20: Recepción de las 
participantes en el concurso para 
la “Maja Internacional” y 
plantación de arbolitos en el 
“Bosque de la amistad”.

Primera etapa de la Vielta 
Ciclista a Aragón.

Torneo internacional de 
Fútbol.

Día 20: “Coso blanco” en el 
paseo de Pamplona, que 
terminará en una “tronada” 
(especie de “mascletá” de estilo 
aragonés)

Recital de la banda americana 
en la plaza del Pilar

Homenaje al seótor del 
Arrabal (parque del Tio Jorge)

Final del torneo internacional 
de fútbol.

Por la noche en el teatro 
Principal, actuación del Teato 
Nacional Checoslovaco, grupo 
extraordinario de más de cien 
componentes, provisto de 
equipos para traducción 
simultánea a siete idiomas.

Día 21: “Día de Goya”, Se 
descubrirá una placa en el

colegio de los PP. Escolapios 
(Gral. Franco) donde se sabe 
estudió el pintor.

V is ita de las majas al 
monumento a Goya y a 
Fuendetodos.

Final del concurso de* 
escaparates.

Ciclo de conferencias sobre 
Goya y presentación del libro 
“Goya en Zaragoza”, del que es 
autor don Antonio Beltrán 
Martínez.

Se quiere que este día pueda 
celebrarse una corrida goyesca.

Día 22: Festival folklórico 
infantil en el Principal.

Por la noche, en la Lonja, 
elección de la ‘‘maja” 
intern acio nal.

Día 23: Concierto de 
juventudes musicales

Pruebas de aeromodelismo en 
Valdespartera

Concurso de rondallas de la 
Organización Nacional de 
Ciegos.

Fin de fiestas.
Todavía quedan por encajar 

en el programa varias 
competiciones deportivas de 
atletismo, rugby y rerno. Así 
como una exposición del 
Patrimonio Artístico Nacional 
en la Lonja.

Habrá, naturalmente, feria 
taurina. Pero esta está ’todavía 
por concretar y el programa 
general no podía retrasarse por 
esta causa.

Tampoco están concretados 
todavía los equipos extranjeros 
participantes en el Trofeo 
Internacional de Fútbol “Ciudad 
de Zaragoza”. El equipo titular 
de nuestra ciudad participará 
reforzado por importantes 
jugadores de otros clubs.

En este sentido se realizan 
gestiones para traer a Bustillo, 
entre otros.

Las Fiestas de Primavera 
parece que van a iniciar un 
despegue inusitado. Es voluntad 
de la Comisión de Festejos que 
se conviertan en unas fiestas del 
pueblo y para el pueblo de 
Zaragoza. Que tengan una 
participación popular sirnilar al 
menos a la de otras ciudades^, 
españolas. Esperemos que logre 
su empeño. El programa de este 
año es más atractivo que el dej 
otros anteriores.

MARQUITOS PIDE PERDON

SANTANDER.- En la jornada futbolística del domingo en Santander, 
durante el encuentro Toluca-Lconesa, fue expulsado por el árbitro 
guipuzcoano Sr. Olasagasti, el ex-jugador internacional Marquitos y su 
compañero Tachín. En la foto vemos a Marquitos de rodillas solicitando 
perdón del colegiado mientras se interpone d Delegado de 
Campo.-(.l''oto Europa Press).

MADRID - Presidido por los principes de España, don Juan{ 
Doña Sofía se celebró la ceremonia de apertura de los I cimi 
Nacinales deportivos de Academias militares. Hubo ¡amamü 
paracaidistas (uno de los cuales cayo en el estadio) y it, 
participantes..-(Foto Europa Press).

TARAZOyA
RIVALIDAD COMARCAL EN DOSFil

TARAZON A (De nuestro 
corresponsal).— El domingo se 
celebró en la vecina localidad de 
Borja el encuentro de la máxima 
rivalidad comarcal, el encuentro 
siempre esperado de los equipos 
representativos de Borja y Tarazona

Por este motivo fueron muy 
numerosos los Tarazonicas que se 
desplazaron a Borja para aplaudir a 
nuestros muchachos y animarles y de 
verdad que les hizo falta el ánimo 
pues bueno es que exista riyalidad 
tanto en lo deportivo como én todo 
lo comarcal pero ya no es tan bueno 
y si es censurable, que la rivalidad 
degenere en guerrilla

Cuando finalizo el primer tiempo 
se retiraban a los vestuarios con uno a 
cero a favor de nuestro equipo gol 
que fue marcado en el minuto 15 por 
Terrado 1

Todo este primer periodo se 
caracterizo por el dominio del Eureka 
y por la pérdida deliberada de 
tiempo por parte del Borja y por la 
falta de balones al ser tirados 
intencionadamente fuera por los del 
Borja.

En el segundo tiempo la perdida 
de tiempo correpondio al Eureka que 
se conformaba con el resultado y con 
el que quena llegar al final y a punto 
estuvo de conseguirlo pero fue 
Castellot quién en el minuto tres de 
esta segunda parte consiguió el gol 
del empate que seria el definitivo.

El arbitraje del Sr Luna, muy 
bueno

El Eureka alineo an 
jugadores Asensio, Alfon^ 
Bozal, Sagarra Leon.Tít 
Santas, Sanz, TerradoI.Rí]

TORNEO MONCAl

JUVENTUD DE TAitZOÍ 
BORJA-B, 4

Otro triunfo en nuesil 
por goleada. FrenteI 
nuestros muchachos juM 
forma magistral lo que losj 
a paso firme hasta el ansí 
Moncayo, I

Vencieron ampliaMiej 
dicho pero con deporta 
marrullerías , i

Aquí con el ampliorstl 
sobran las palabras, P®J 
cantan y hablan mejor wl 
pudiese hacerlo solamen^ 
vez más que nuestros ntwl 
a más cada día y quo R 
hayan jugado más enert 
irresistibles en cualquier! 
que militen. J

Nuestra felicitación aij 
particularmente a su entre! 
que: de seguir asi va ’J 
conjunto orgullo de Taraj 
el que deseamos que uní 
entrene al 
Tarazona que no ou 1 
plazo mas o menos co I 
que los aficionados deseami 
en breve. I
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"' el BUFFET 
LIBRE DE

MENU para el almuerzo y la cena de I
Una cascada de entremeses a srav^. i
a la Andaluza - Sopa, de pe-rado
Brandada de bacalao con costrones - vjggdiu,'^; 
merluza fríos fruta de mar - Pasta o jjeofti 
de ave con canapés de atún, de i
cornetas de jamón de York - i«rner^í j
de cerdo a la Ainpurdanesa - Pierna ae 1 
país asada - En.saladas de. reniolac ■ jj^gs 1

Verduras a la griega, tomate y Ç ¡
POSTRES: Pasteles de chocolate 7
Mil Ilojas - Ensalada de narsinjas al |

ELr.1A USTED ^ÍISMO SIN pE I
OF PLATOS AL PKECIO CN* , 1

290 PESETAS, VINO iNCLtI J
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miona¡.-(Foto Europa Press).
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Ernesto Cruz, de 68 años, que ha sido elegido presidente de 
Kdespués de bs elecciones celebradas ayer. Era candidato por el
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IRGE LA RETIRADA
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o menos corlo,

DE LAOS"
ííoperación es otro ejemplo de la
•life juicio de la Administración"

donadosdese» ®ÇTON, 31 (Efe).-

:rnandez

“ ñora aei 
^PedirUretirada’.

i^ïso no anunciado
'®ído, el senador

; Arkansas dijo 
¿‘legado la hora del

’de hacer 
a?®’?’®® hicieron 

dijo el 
a da 

de abandonar

tres procedencias 
, demostrado

‘"illiain Fulbright, ha 
P.J* Congreso de los 

que legisle la 
’•De las tropas 
, íoas de Vietnam, 

el Comité de 
’^^eriores que dirige, 

/“•ís resoluciones en

WiUiam Fulbright calificó la 
invasion de Laos de “decepción 
masiva del pueblo americano, 
declarando que la administración 
está intentando encubrir un 
desastre survietnamita” en dicho 
país.

En su alocución ante el 
Senado, Fulbright dijo, que la 
operación constituía otro 
ejemplo de la “absoluta falta de 
juicio de la Administración” 
hacia Indochina, agregando que 
Nixon está declarando cosas 
sobre los acontecimientos de la 
Península Asiática, “según quie
re que ocurran” y no según son 
en realidad.

El senador, que dijo haber 
mantenido silencio sobre toda la 
operación debido a que, no 
quería perjudicar el desarrollo de 
esta, pidió explicaciones sobre el 
desarrollo de la incursión, todas 
ellas concernientes a la pronta 
retirada de los survietnamitas del 
territorio.

EN EL PUERTO DE SAJONIA

Nuestras secciones del hogar son la mayor 
"tienda" de Zaragoza de artículos para la casa.

El hogar es una de las grandes especíalicfades 
de "Galerías". Compruébelo visitando nuestras 
dos espléndidas plantas-sótano. Verá ambien
tes completos en donde todo está exhibido 
y lé sugerirá mil ideas diferentes, desde lo funcio
nal a lo más refinado.

Venta a Plazos
Usted podrá utilizar este 

cómodo servicio para adquirir 
cualquier artículo del hogar.

Solicite información sobre la

Tarjeta de Compras
r -
costa
■JÍSS*!

pes de ^loflio :
*"5S*i 
clia-

-1 inarrasa
i

NICO
,ÜlD0

’’«I dique seco que se construye 
española Galerías Preciados

31.¿’••'OI El
Ils!®'*'» '’Asuntos

Bravo, 
<íel dique Ô ®" ’« capital

o P^i'ado por 
Sopeña 

11?--íor OI ’ naval 
ifch Arfnadá’^^'^^ridante 

'"liles y otro¡ 
I la Marina de

Por su parte, el embajador español 
en Asunción, Fernando Olivie 
González Pumariega, ofreció un 
almuerzo al ministro español, al que 
asistieron, además dél ministro y del 
embajador, representantes de la 
Prensa de misiones diplomáticas y 
miembros de la colectividad española.

Por la tarde López Bravo se reunió 
con los directivos de las sociedades 
españolas que funcionan en 
Asunción, con quienes cambió 
impresiones durante más de una hora. 
La reunión tuvo lugar en los locales 
del Instituto de Cultura Hispánica.

El Gran Almacén 
de Zaragoza
Paseo de la Independencia, n." ii

MIERCOLES; 31 DE MARZO DE 19717^1
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AL REGRESAR A SU CASA SE 
ENCUENTRA CON LOS CADAVERES 
DE SU ESPOSA E HIJOS

CABE LA SOSPECHA DE LA 
POSIBLE INGESTION DE 
ALGUN AUMENTO EN 
MALAS CONDICIONES

ALGORTA (Vizcaya), 31(C¡fra).— Un padre de familia que se 
reintegraba anoche a su domicilio, halló en su propio hogar los 
cadáveres de su esposa y de sus dos hijos.

Julio Gómez, de 38 años de edad, domiciliado en la calle 
Marticuena, número 8, de Algorfa, carpintero de profesión, se 
dirigía a su casa después de terminado el trabajo, bien entrada 
la noche.Habitualmente sale a recibirle su hija mayor y al no 
hacerlo en'esta ocasión, sospechó algo extraño. Entró en el 
domicilio. No oyó ruido alguno. Todas las luces estaban apagadas. 
Inmediatamente se encontró con la tragedia . En la cocina, tendida 
en el iuelo, cerca del fregadero, estaba su esposa, muerta, María 
Freire, de*43 años, del pueblo coruñés de Quión-Touriño. Miró a su 
alrededor, asombrado y vio debajo de la mesada la cocina a su hija 
de dos años^ también muerta, Ana Teresa. Y, finalmente, en la 
cuna, el cadáver de su hijo de seis meses y medio de edad, llamado 
Juan Ignacio.

Desesperado, el hombre empezó a dar gritos y a pedir socorro. 
Un vetino llamó ai 091 y se presentó la policía, que comprobó que 
todo estaba en orden en el domicilio, sin observarse señales de 
violencia en los Obdáveres.

No parece deberse estas muertes a emanaciones de gas, 5i bien 
cabe la sospecha en la probable ingestión de algún al invento en 
malas condiciones. Pero, en definitiva, nada se sabrá hasta después 
de la práctica de la autopsia a ios cadáveres, que han sido enviados 
al depósito judicial del hospital del Generalísimo, de Bilbao. Por 

-Jotra parte, el esposo y padre de las víctimas no ha podido hacer 
^declaración alguna por hallarse bajo los efectos de un agudo estado 

nervioso.

• POCO ANTES DE CONOCER LA SENTENCIA
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mas inteLOS ANGELES.- Cuatro mujeres del clan Manson esperan ante el Tribunal de Los Angeles, con las 
para conocer la sentencia dictada contra Charles Manson y sus tres amigas Desde la izquierda: Cathy 
Lutsing, Sandy, Goode y Brenda Mccann. Poco después conoc&-ían que Manson y las tres mujeresna du 
sentenciados à morir a la cámara de gas.—(Foto AP-Europa Press!.

LOS'TELETIPOS DE LA CASA BLANCA, BLOQUEADOS

UNANIMES PROTESTAS PORE
VEREDICTO CONTRA GALLEY
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Washington
• SE ESPERA'QUE EL AVION

SECUESTRADO SEA DEVUELTO EN BREVE
‘'Presumimos que el avión será devuelto pronto’’, declaró ayer en 

San Clemente, California, el secretario de Prensa presidencial Ronald 
Ziegter, refiriéndose al avión filipino secuestrado en dirección a China 
Popular. . X • AlDicho avión, llevaba a bordo cuatro ciudadanos norteamericanos. Al 
parecer misioneros. „ ,

El avión aterrizó en Canton. El secretario de Prensa puso en claro, 
que los Estados Unidos "no han mantenido contacto con la Republica 
Popular’’ sobre el asunto.

WASHINGTON, 31 (Efe).- 
Cientos de llamadas telefónicas 
protestando por el veredicto 
dictado contra el teniente 
William Galley, están siendo 
recibidas constantemente en la 
Casa Blanca, según declaró ayer 
un portavoz de la residencia 
presidencial en Washington, 
alegando que “todas las lineas 
están o cupadas”, sin querer 
e sp ecificar el número de 
personas que están protestando 
por la decisión del tribunal 
militar de Fort B enning, 
Georgia.

Por otra parte, en dicha base

militar se informa que bandas de 
personas civiles han invadido la 
base pidiendo la libertad de 
Galley, tras una tremenda 
cantidad de telegramas recibidos 
en Fort Benning y dir^idos al 
juez militar, la defensa y el 
jurado, protestando por la 
sentencia, simultaneados con 
amenazas de colocar bombas en

el local donde si
juicio.

La policía 
tuvo que dispersar < 
que se manifastabii 
prisión milit^ij * 
internado el teniea > 
culpable del “sesj^ 
civiles survietnomi 
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TERRORISMO EN BUENOS AIRES

ESTALLARON 11
• ENCADENADOS COMO PROTESTA ARTEFACTOS EN Oí 

TANTAS EMPRESAS
"PIRELLI", "CITY BANK" 
Y "FERGUSON" ENTRE OTR*’

BUENOS AIRES, 31 (Efe).- 
Una operación terrorista similar 
a la de los supermercados 
“Minimax" puesta en marcha en 
'1969, con ocasión de la visita a 
Buenos Aires del gobernador de 
Nueva York, Nelson Rockefeller, 
se registró ayer en esta capital, 
donde estallaron once artefactos 
explosivos que fueron colocados, 
en la mayoría de los casos, en 
negocios y firmas comerciales 
que tienen relación o 
dependencia con empresas 
estadounidenses.

Las bombas ocasionaron 
daños de cons i de ración.

® talles**'” 
fu ndameiitaie’

espec ial mente 
escaparates.

en vidrieras.

mercancías. La
puertas y 
policía se

BRUSELAS.— La policía soltando las cadenas de dos jóvenes judíos encadenados eBos mismos ante las puertas de la 
delegación comercial soviética de Bruselas, como protesta por la ola de antisemitismo en la Unión Soviética. — (Foto 
AP-Europa Press).

movilizó inmediatamente, pero 
no logró capturar a los autores 
de los atentados, que horas 
después lanzaron el siguiente 
comunicado: "En la madrugada 
de hoy se ha golpeado 
contundentemente contra una 
serie de empresas de propiedad 
imperialista. El rescate de la 
soberanía nacional y la 
liberación del pueblo argentino 
implica una guerra sin cuartel 
contra el invasor imperialista,
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Instituto Francés de Zaragoza
CENTRO OFICIAL (UNIVERSIDAD DE TOULOUSE)

Organiza durante las fiestas de Semana Santa un curso Inten
sivo de formación a la enseñanza del francés ' para maestros. 
Reunión de Información: Jueves 1,® de abril, a las 8 de la tarde.

PASEO GENERAL MOLA, 7

el teniettdi i, pero confirma que 
¿el asestn» íuaí jefatura está

DE LA SOCIEDAD

CU,

on las cabae

(Crónica de 
del “Corrierejo sea,

^era", especial para

SIBE HORAS g MERIA de flISROHSO
CONDENO LAS FUERZAS AGRESIVAS 
QUE TRATAN DE MINAR LA UNIDAD

’Mlexprés”).— Con 
rso de siçte horas y 
ijue constituye un 

ito maratón verbal, 
■Breznev ha iniciádo 
bajos del Partido 

Átí soviético y ha 
un mensaje en el que 

lu la posición del 
.sobre los principales 
(mal internos e

M a su misión de 
Be de la ideología 
-leninista y está 
3 a mantener la 
iílidad” del bloque 
■lita de Europa 
ti, se opone a las 
"■i disgregad oras de la 
1 a las intenciones 
ti (del imperialismo 
liai Por lo que se 

a sus problemas 
lai, no tolerará 
línaí,
'eretario general se ha 
’td o también 
tinte a la situación 
'itu y ha condenado, 
"a alusión clara a 

Solgenitsin, a las 
ingresivas que tratan 
* ia unidad de la 
Soviética”.

4 01 
:SA!

(tdas Breznev fue 
un caluroso 
los 4.963 

negados a Moscú, 
de los 

^fones y medio de 
Como 

presidente 
tnt coludo a los 
,'■«1« de los SO 

° alonarlos

Itura.. llego 
cuando. 

'ntcS, ^[.P^oblema 
” ll■'ifnfo dentro del 

ai ^ifin¡'^°^t^riista, al 
‘'una

firmad; r comply-
R ani* .'i "fio ■ 

en I ^^Portancia 
'“í inL°^ ^^onte- 
0., ^rnaddhales

^odf P^^^Sro del

¡ pi seguir 
I destr, • ^^'^Hilismo, h .titr In „

y abre el

imperialismo que esperaba 
^‘crear las condiciones 
fav orables para ulteriores 
asaltos”. La intervención de 
las Fuerzas Armadas —dijo— 
fue un acto de defensa, no 
solo de Checoslovaquia, que 
la pidió, sino también “de la 
comunidad socialista, cuyas 

reafirmó' la validez de la 
(’doctrina de la soberanía 
limitada” de los países 
satélites y del principio de la 
“amenaza global”.

Cualquier tentativ.o 
revisionista debe s£r 
desarrapado porque es un 
atentado contra todo eí 
sistema. Al referirse a 
Polonia, Breznev se mostró 
satisfecho de que das 
“dificultades hayan sido 
superadas.

Con pual firmeza, Breznev 
condenó las d ispersiones 
hacia'la izquierda. Al hablar 
de China afirmó que los 
acontecimientos se 
precipitaron en el momento 
más critico, cuando se llegó a 
los encuentros armados en el 

. rio Ussuri, y que la Uni.ón 
Soviética actuó con prudencia 
y “rechazó las provoca
ciones”. Las relaciones 
ínter-estatales han mejorado 
ahora. “Y estamos dispuestos 
a proseguir por este camino. 
Pero, por otra parte, 
compañeros, no podemos 
menos que constatar que la 
linea antisoviética continúa 
inspirando la propaganda de 
Pekin”.

La China, ha intentado 
c laramente explotar en 
muchos patses las inquietudes 
de pequeños grupos y 
organizaciones disidentes para 
crear un contrapeso al 
movimiento comunista 
internacionaL “A pesar de los 
.esfiierzos, dijo Breznev, “los 
fenómenos negativos no se han 
eliminado completamente y 
la lucha contra los 
nacionalismos y revisionismos 
de derecha e izquie^a se hace 
cada vez más urgente. Son 
precisamente las tendencias 
nacionalistas, sobre todo las 
que asumen un carácter 
antisoviético, las que se 
prestan al juego de la 
propaganda y de los ideólogos 
burgueses. Estos parecen 
decir: “Mostradnos vuestro 
an tisovietismo y 
proclamaremos que sois 
verdaderos marxistas y que 
tomáis actitudes 
independientes”. Entre otras 
cosas, los renegados como 
Garaudy en Francia, el gmpo 
del “manifesto” en Italia, 
Fischer en Austria y Petkov 
en Venezuela, terminan por 
atacar también a los partidos 
comunistas de sus propios 
pai'ses. Es importante hacer un 
frente común contra estos 
elementos para reforzar la 
unidad del movimiento”.

PAISES CAPITALISTAS

SOVIETICA

Pero Breznev cabila, poroue

ManzurovPoliarisky Sheleoin

Rsmife ■:?Por lo que se refiere a las 
relaciones con los patses 
capitalistas, Breznev dijo que 
la Unión Soviética es 
favorable a la operación y 
lucha por la coexistencia 
pacifica. Sobre todo en 
Europa se han abierto nuevas 
perspectivas después de la 
conclusión de los tratados de 
Bonn con Moscú y Varsovia. 
Ha sido un acto realista la 
aceptación de las fronteras 
surgidas de la segunda guerra 
mundial, pero ahora es 
necesario ratificar lo más 
pronto posible los tratados 
para iniciar rápidamente un 
nuevo curso en el Continente 
europeo.

El secretario del Partido 
Socialista soviético, sintetizó 
en seis puntos los objetivos

que la comunidad 
internacional deberta 
proponerse para asegurar la 
paz y el progreso. Es un 
programa que se extiende a 
diversas areas, desde la 
eliminación de los focos de 
crisis a la prohú)ición de las 
armas nucleares, químicas y 
bacterio lógicas, desde la 
explotación en común del 
espacio y los océanos hasta el 
desmantelamiento de las 
instalaciones militares, desde 
la lucha contra la- 
contaminación ambiental y 
las e nfermedades a la 
condena, al racismo y al 
colonialismo.

La parte final del informe, 
está dedicada a la situación 
interna. Breznev expresó 
juicios positivos sobre la 
economía, prometiendo sobre 
todo, con el nuevo plan 
quinquenal, mayor cantiflad 
de alim entos, vestuario y 
bienes de consumo asi como 
una mejora en los servicios. 
Para “satisfacer la creciente 
demanda de la población” es 
necesario acelerar el progreso 
técnico-cientifico, mejorar los 
índices de productividad y 
luchar por un mejor empeño: 
“Ex is ten aun demasiados 
dirigentes y funcionarios que 
viven en un estado de 
coexistencia pacifica con 

métodos superados y no se 
preocupan de la mala calidad 
de los productos”. Se hará un 
esfuerzo particular en favor 
de la agricultura, a la cual los 
planificadores asignan una 
partida de 129 mü millones 
de rublos con la esperanza de 
sacarla de su situación de 
crisis constante.

Finalmente, Breznev habló 
del Partido al insistir en la 
necesidad de no descuidar los 
contactos con el pueblo, 
reflejando asi la preocupación 
creciente por la indiferencia 
de muchos y sobre todo la 
alineación de la juventud, 
desilusionada por la 
burocracia y la inmobilidad 
del sistema. Con igual 
claridad previno a los 
nostálgicos para que no se 
hagan ilusiones: el Partido no 
volverá a v lejas fór mu las 
como el culto a la 
personalidad, ni alentará 
aperturas de otro tipo.

Al recordar los deberes de 
los escritores en la sociedad 
soviética, Breznev atacó —sin 
nombrarlo directamente— a 
Solgenitsin, escogido como 
ilustre Símbolo de la 
disidencia. “El Partido y el 
pueblo no aprobarán nunca 
los tentativos de minar 
nuestra ideológia o manchar 
nuestra bandera, no importa 
de que parte vengan; Si un 
escritor falsea la realidad 
soviética y ayuda a nuestros 
adversarios ideólogicos en la 
lucha contra el socialismo, 
merece solo una cosa: el 
desprecio público”.

Los trabajos del Congreso 
continuarán y se prolongarán, 
según las previsiones, por lo 
meros durante una semana.
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GALLEY CONMOCIONA A EE.UU. LA BOLSA

ES UN GHIVO EXPIATOniO
DIEZ MILLONES DE PERSONAS EN DEFENSA DEL TENIENTE

Cambios de la sesión de hoy, facilitados por

AJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD DE 1 

lARACOZA. ARAGON Y RIQJI
FORT BENNING (Georgia, 

Estados Unidos), 31. (Efe-Reuter).— 
Un jurado militar delibera 
nuevamente hoy para establecer si el 
teniente William Galley deberá ser 
sentenciado a muerte en la horca o a 
cadena perpetua, tras ser declarado 
culpable de asesinato premeditado en 
la matanza de My Lai.

Sus delibeVaciones secretas se 
producen en medio de la protesta de 
cierto sector de la. opinión pública 
ante el veredicto del lunes en el que 
se declaró culpable a Galley de 
asesinar a 22 vietnamitas el 16 de 
marzo de 1968,

Más de quinientos telegramas han 
sido enviados al Tribunal en apoyo de 
Galley.

Algunas personalidades 
desaprueban la decisión del Tribunal, 
Incluyendo al gobernador Jimmy 
Garter y al senador Herman 
Talmadge, ambos de Georgia.

El consejo ejecutivo de la legión 
norteamericana de Fort Benning, 
tratará d& recaudar la suma de cien 
mil dólares para contribuir a financiar 
la apelación tde Galley. La legión 
también dijo que recogería las firmas 
de diez millones de personas para 
elevar una petición al presidente 
Richard Nixon.

La Legislatura de Illinois, aprobó 
ayer una resolución condenando el 
veredicto. La de Alabama estudia hoy 
una medida similar.

Una emisora de radio en Wisconsin 
y otra en Garolina del Norte, han 
anunciado qt^ ya no transmitirán 
anuncios de los servicios publicos del 
Ejército. Dos periódicos de Alabama 
adoptarán una acción semejante.

Comentario del
"Washington Post"
WASHINGTON, 31' (Efe).— El 

diario “Washington Post” de hoy, en 
un editorial titulado “El teniente 
Galley y los crímenes de guerra”, 
dice:

“Nos parece que el veredicto de 
Galley se interpreta, propiamente, 
como el juicio de líderes militares 
experimentados, y que el joven 
teniente, deliberadamente y con 
conocimiento, violó las leyes de los 
Estados Unidos y el Gódigo 
Internacional de Guerra. El consejo 
de guerra que |e acusó del asesinato 
de por lo rrtenos 22 civiles que eran 
sus prisioneros señaló que Galley 
llegó mucho más lejos de las normas 
establecidas bajo las cuales debe 
operar una fuerza militar en el campo 
de combate.

No vemos en este veredicto la 
imagen del teniente Galley como un 
“chivo expiatorio”, a menos que el 
Ejército ponga punto final ahora. Si 
él hizo aquello de que se le acuso, 
actuó de una forma que es 
repugnante a cualquier persona 
civilizada. Puede ser, por supuesto, 
que no sea el ónico responsable por el 
baño de sangre en My Lai,Si estaba 
cumpliendo órdenes los que se las 
dieran deben cargar con igual 
responsabilidad. Y si existen aquellos 
que ignoraban sus actos, esperando 
que se perderían de la memoria, sin 
que el público se diera cuenta de 
ellos, también deben ser castigados. 
Este es un deber que el Ejército debe 
cumplir y confiamos en que sus 
actividades sean sujetas a suficiente 
escrutinio público para asegurarse de 
que actúa propia y justamente”.

• Comentario de Pravda 32 Oficinas en Zaragoza

EL BAROMETRO 
HOY, EN 

ZARAGOZA

Presión: /44,3 mm. bajando.

Temperawra a las 13 horas:
13,2 grados.

MOSGU, 31 (Efe-Upi).—"Pravda” 
califica esta mañana al teniente 
William L. Galley, de “victima 
expiatoria” de los crímenes de otros 
en ia guerra del Vietnam.

El diario, al comentar la 
declaración de culpabilidad del 
teniente pronunciada por el tribunal 
militar encargado del proceso, dice 
que éste “constituye una serie de 
maquinaciones en el Pentágono,que 
primero trató de sumir en el olvido el 
sangriento crimen cometido en My 
Lai y posteriormente salvar de la 
justicia a la mayor parte de los 
complicados en el delito”.

El artículo, escrito por el 
corresponsal, de “Pravda” en Nueva 
York, lleva el título “Victima 
expiatoria”.

“Al condenar a Galley, el 
Pentágono desearía zanjar el asunto, 
calmar la opinión pública 
estadounidense y producir asimismo 
impresión apropiada en el 
extranjero”, comenta “Pravda”. No 
obstante, el Pentágono, no “será 
capaz de engañar a millones de 
estadounidenses, millones de 
personas de todo el mundo que piden 
concluyan inmediatamente los 
genocidios en Vietnam”.

A partir de mañana, en Zaragoza

• NUEVAS TARIFAS DE LOS 
TRANSPORTES PUBLICOS

A partir de mañana comenzarán a regir las nuevas tarifas de varias 
líneas de tranvías, trolebuses, autobuses y microbuses de Zaragoza con 
motivo de la firma de un Convenio Colectivo Sindical con los empleados 
de “Los Tranvías de Zaragoza SA.’’, fueron aprobadas en la reunión de la 
Comisión Delegada de A suntos Económicos celebrada el pasado, día 3.

Las líneas que han sufrido variación son las siguientes:

TRANVIAS

Línea, húm. 1 — Plaza San Miguel- Bajo Aragón .... 1,50
Línea núm. 8 — Pinares de Venecia............................. 1,50
Línea núm. 11 — Parque-San José.......... .. 2,00

TROLEBUSES

Línea Ciudad Jardín................................................ ; .. 2,00
Línea Gallego..........................  2,00
Línea Barrio Jesús............&.....................í................... 1,50

AUTOBUSES

Línea núm. 21 — Plaza del Pilar-Barrio Oliver.........  2,50
Línea núm. 23 — Plaza San Miguel-Barrio La Paz.. 2,50
Línea núm. 24.— Plaza Huesea-Puente Virrey.........  1,50
Línea núm. 26 — Las Fuentes................................... 2,00

MICROBUSES

Línea Miraflores-Plaza del Pilar... .................. 5,00

NO HAN SUFRIDO VARIACION LAS SIGUIENTES ;

TRANVIAS

Núm. 4 — Arrabal
I Núm. 5 — Venecia-Delicias

La línea núm. 11 — Parque-San José — aunque ha aumentado el 
precio de los recorridos parciales, se ha reducido el precio del reco - 
rrido total de la línea, siendo ahora de 2 ptas. en lugar de 2,50 ptas.

AUTOBUSES

Línea núm. 22 — Tenerías-Salamanca
Línea núm. 25 — Plaza Carmen-Portazgo San Lamberto.
Línea núm. 27 — Plaza Ntra. Sra. del Carmen-Barrio Oliver
Línea núm. 28 — Lonja-Picarral.
Línea núm. 29 — Academia General Militar
Línea núm. 30 — Casablanca

Ultima hora zaragocista
• Ocampos jugará un partido con el 

Sevilla contra el Coria
Conforme anunciamos a nuestros lectores días pasados ha 

quedado formada la Directiva que preside don José Angel Zalba y 
que fue presentada ayer en la Federación Aragonesa del siguiente 
modo:

Presidente don José Angel Zalba, Vicepresidente don Julio i 
Descartín, Interventor Contador don Angel Mallo, Tesorero don 
Francisco Javier Genzor, Secretario don José Eduardo GilTrullen, 
Vocales: don Víctor Alejaldre,don José Manuel Aznarez.don José 
Luis Bonilla, don Jesús Castejón, don Domingo Duce, don An|onio 
Mur y don José Sampietro.

Hoy finaliza el plazo de presentación de candidaturas y hasta 
ahora solo lo ha hecho don José Angel Zalba.

Los entrenamientos han continuado ésta mañana con 
normalidad y los lesionados Molinos y Royo han mejorado 
notablemente, siendo posible que en la próxima semana puedan 
empezar los entrenamientos a ritmo suave. No así Martín al que ha 
habido que darle unos puntos de sutura. No ha entrenado hoy.

Ocampos sigue en Sevilla, como saben nuestros lectores . 
estando pendiente de la decisión del Sevilla. Mañana jugará un 
partido de entrenamiento con el Sevilla contra el Coria. También el 
Sevilla además de los muchos informes que ha venido obteniendo 
espera el del doctor Cabot. Lo posible es que se discuta la parte 
económica entre presidentes. Esperemos la decisión del posible 
fichaje.

460 Oficinas en 5 provincias y ení
NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES] 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

BOLSA DEjyiADRID

BANCOS Preced.

Bco. Zaragozano... 
Bco, Exterior......  
Bco. Central........  
Bco. Español Cto. 
Bco. Hispano....... 
Bco. Santander... 
Bco. Popular.......  
Bco. Bilbao/.........  
Bco. Vizcaya......

ELECTRICAS

Hidro Española......  
Sevillana.................. 
Cantábrico..............  
Eléct. Viesgo......... . 
Hidro. Cataluña..... 
Iberduero................ 
Reunidas.......... . 
Unión E. Madrileña 
Fenosa....................  
Fecsa 5.000...........  
Fecsa 1.000...........

MINERAS

Ponferrada.....  
Duro Felguera

SIDEROMETALURGICAS

A. Hornos......
Auxiliar F. C..

ALIMENTACION

Azucarera 
Ebro........ 
Aguilas ....

QUIMICAS

Petróleos .. 
Explosivos 
Energías ..

CONSTRUCCION

Dragados ...........
Urbis................. .
Inmob. Metro ...
Vallehermoíío....
VARIOS

Telefónica.... 
Campsa........  
Tabacalera .... 
Astilleros ..... 
Metro...........  
U. Fénix......  
Ahorrofondo 
Seat..............

894
402
902
719
768
823
773
817
758

237 
220,50 
230
218 
201 
281 
100,50 
211 
169
227 
226,50

198
65

99
135

160
729
275

379
282
189

620
265
271
315

274
297
245

88
200
716

1.384,22
465

COMENTARIO
En. la sesión de hoy se na acentuado el 

especialmente en los sectores bancario y eléctrico, 
volumen de negociación cada vez más estrecho Y.^jiciw 
desconcierto paulatino de la especulación. Tendencia^ 

BANCARIO: Papel en todos los valores 
ELECTRICO: Dinero en Unión, dinerillo en r 

Cantábrico y Española, papel en el resto.
MINERO:‘Dinero en Ponferrada y Felguera. 
SIDERURGICO: Papel en Hornos y Auxiliar, 
ALIMENTACION: Papel en Azucarera y Ebro, o . 
(3UIMICO: Papel en Petróleos y dinero en Energ jfijis 
CONSTRUCCION: Papel en Dragados, dinero e" j 

equilibrio en Vallehermoso.
VARIOS: Dinero en Telefónica, dinerillo en Camn
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